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Бывший руководитель аппарата и доверенное лицо экс-
спикера Палаты представителей Иллинойса Майка Мэдигана Тим 
Мейпс признан виновным в даче ложных показаний и воспре-
пятствовании осуществлению правосудия. Это очередное дело 
о коррупции, которое еще больше стимулировало призывы к 
реформе этических стандартов для чиновников в Спрингфилде.

Несмотря на то, что Мейпс совершил преступления, которые 
были выявлены следствием в процессе федерального расследо-
вания, ему все же может грозить до 20 лет тюремного заключе-
ния за препятствование осуществлению правосудия и до 5 лет 
либо лишения свободы за дачу ложных показаний. Присяжные 
установили, что Мэйпс лгал при даче показаний под присягой 
во всех случаях, упомянутых в обвинительном акте.

Хотя Майк Мэдиган не проходит по делу коррупционной «чет-
верки ComEd», но каждый, кто хотя бы мимоходом обращал вни-
мание на политику Иллинойса в течение последних несколь-
ких десятилетий, знал, что Мэдиган правит балом в здании за-
конодательного органа штата. Нынешний судебный процесс 
открывает двери в мифическое закулисье, о существовании 
которого находившиеся за пределами системы давно догады-
вались. Мало что происходило в Капитолии без санкции Майка 
Мэдигана. Лоббирование, похоже, было не столько академиче-
ским делом убеждения законодателей в достоинствах той или 
иной политики, сколько упражнением в обмене услугами, ча-
сто с учетом предполагаемых, а иногда и прямо выраженных 
желаний спикера. 

Обвинительные акты в отношении Майка Мэдигана и Тима 

Мейпса обнажают необходимость проведения реформы эти-
ческих стандартов для госчиновников в Спрингфилде, которые 
по уши погрязли в коррупции. 

Вскоре после отставки Майка Мэдигана в 2021 году, в верхней 
палате Генеральной ассамблеи Иллинойса законодатели при-
няли сводный законопроект об этике № 539, и посчитали, что 
их работа выполнена. Но, сенатский законопроект был всего 
лишь первым шагом на пути к реформе, так как он оставил мно-
гочисленные «сладкие» лазейки для коррупционеров. 

Вот некоторые коррупционные лазейки, с которыми нужно 
покончить.

1. Искоренить принцип «вращающихся дверей».
Позволяет частным компаниям добиваться неконкурентных 

преимуществ при помощи установления различных связей с 
государственными органами. Так, после ухода со службы чи-
новник при устройстве на работу в частную компанию сохра-
няет рычаги воздействия при принятии решений государствен-
ным органом.

2. Расширить полномочия Генерального инспектора законо-
дательной власти. 

Генеральный инспектор должен иметь право рассылать по-
вестки, требующие дать свидетельские показания и предоста-
вить документы в суде, а также составлять обвинительные акты 
в отношении подозреваемых.

3. Запретить законодателям лоббировать местные органы 
власти.

На законодательном уровне запретить любому законодателю 

лоббировать местные органы власти в Иллинойсе.
4. Ужесточить правила конфликта интересов законодателей 

Иллинойса.
Законодатели должны заявлять о конфликте интересов, пре-

жде чем предпринимать какие-либо официальные решения.
Штату Иллинойс еще предстоит проделать огромную работу, 

чтобы очистить культуру инсайдерских сделок и провести ре-
форму этических стандартов для госчиновников в Спрингфилде, 
которая уходит корнями глубоко в эпоху Мэдигана. Эффективное 
управление и реформа принятых норм поведения должны быть 
главным приоритетом каждого выборного должностного лица 
в штате, начиная с губернатора.

Всегда стоит помнить, там, где есть большие деньги, риск воз-
никновения коррупции очень высок. 

Tим Мейпс

Тим Мейпс признан виновным в коррупции

Как сообщает новостной онлайн-ресурс «The Center Square», 
миллионы жителей штата Иллинойс проживают в местах, отда-
ленных от продовольственных магазинов, в так называемых «про-
довольственных пустынях», где продуктовые магазины или рын-
ки недоступны, а доступ к свежим фруктам и овощам может быть 
затруднен.

Для решения данной проблемы, 18 августа губернатор 
Иллинойса Роберт Прицкер подписал законопроект о борьбе с 
проблемой нехватки продовольствия (отсутствия доступа к до-
статочному количеству продуктов питания). Реализация продо-
вольственной инициативы будет финансироваться за счет нало-
гоплательщиков на которую выделено 20 миллионов долларов. 
То есть деньги пойдут на открытие новых продовольственных 
магазинов и расширение уже существующих в сельских и при-
городных районах, которые часто называют «продовольствен-
ными пустынями».

По данным Министерства сельского хозяйства, законопроект так-
же стимулирует исследования в области нехватки продовольствия 

в штате, где, как сообщается, по меньшей мере проживает 3 мил-
лиона жителей, которые не имеют доступа к достаточному коли-
честву продуктов питания.

Представители продовольственного банка Северного Иллинойса 
рассматривают этот законопроект как позитивный шаг вперед на 
пути решения проблемы обеспечения продовольственной без-
опасности в Иллинойсе.

В интервью новостному ресурсу «The Center Square» главный 
специалист по благотворительности продовольственного бан-
ка Мейвен Сайпс заявила: «Мы очень рады, что штат инвестиру-
ет в поддержку наших сообществ и соседей, а особенно в тех, кто 
сталкивается с отсутствием доступа к достаточному количеству 
продовольствия. Мы действительно верим, что чем больше мы 
будем знать о нашем сообществе и их потребностях, тем эффек-
тивнее мы сможем им помочь».

Сайпс надеется, что все выделенные средства пойдут на стиму-
лирование экономического роста продуктовых магазинов в «про-
довольственных пустынях» и на исследования в области нехват-
ки продовольствия в Иллинойсе.

Мейвен также объяснила, что проблемы с транспортом часто 
создают препятствия для доступа к достаточному количеству про-
дуктов питания, вынуждая тех, кто в них нуждается, делать по-
купки в местных магазинчиках с более скудным ассортиментом. 

По ее словам, хотя законопроект не будет финансировать про-
довольственные банки или благотворительные организации, но 
они тоже смогут получить выгоду, так как продуктовые магазины 
будут передавать им избыточные запасы продуктов.

«На самом деле сегодня многие американцы пользуются услуга-
ми нашего продуктового банка, в котором совершенно бесплат-
но выдаются наборы, которых хватает на несколько недель или 
месяцев», добавила Сайпс.

Что можно получить в нашем продовольственном банке?
Продуктовые наборы каждый раз разные. Это связано с несколь-

кими причинами.
Во-первых, мы не закупаем продукты, а получаем их в дар. Никто 

точно не может сказать, что фермеры и магазины пожертвуют в 
продуктовый банк. Сегодня это может быть мясо, завтра – рыба, 
послезавтра – консервированные бобы.

Во-вторых, в разных точках выдачи разные благотворители. 
Одним поступают исключительно фермерские продукты. Другие 
распределяют остатки от местного супермаркета.

В нашем продуктовом банке можно получить крупы, макаронные 
изделия, консервы, соусы, и так далее. Иногда выдаем заморожен-
ное мясо и рыбу, полуфабрикаты, а также много фруктов и овощей.

По словам Сайпса, только за последний год в продовольствен-
ном банке спрос на продукты питания увеличился на 30%.   

Иллинойс выделит $20 млн на обеспечение 
продовольственной безопасности
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Согласно новому исследованию LendingClub, око-
ло 61% американцев живут от зарплаты до зарпла-
ты, и эта проблема затрагивает как семьи с низки-
ми зарплатами, так и семьи с высокими доходами.

Люди с низкой зарплатой, скорее всего, будут жить 
от зарплаты до зарплаты, почти 8 из 10 потребите-
лей, зарабатывающих менее 50 000 долларов в год, 
не могут покрыть свои будущие счета до получения 
следующей зарплаты. Тем не менее, как показало но-
вое исследование, даже четверо из десяти амери-
канцев с высоким доходом или тех, кто зарабатыва-
ет более 100 000 долларов в год, находятся в таком 
же положении.

Такая ситуация рассматривается как финансово ри-
скованная, у этих домохозяйств недостаточно сбе-
режений, чтобы выжить в случае чрезвычайной си-
туации. Они не смогут покрыть свои предстоящие 
счета до следующей зарплаты. Анализ показал, что 
доля американцев, живущих от зарплаты до зарпла-
ты, постоянно растет.

Частично в этом виновата инфляция, так как потре-
бители все еще борются с более высокими ценами, 
хотя они снизились с тех пор, как в июне 2022 года 
достигли 40-летнего максимума в 9,1%.

«По мнению 21% потребителей, работающих от зар-
платы до зарплаты, несущественные траты являются 

одной из причин их финансового образа жизни, а 
10% говорят, что это их главная причина жизни от 
зарплаты до зарплаты», отмечается в отчете. Этот 
фактор важен, потребители, несмотря на финансо-
вые проблемы и ограниченный бюджет, по возмож-
ности совершают несущественные расходы.

Тем не менее, большинство потребителей, работа-
ющих от зарплаты до зарплаты, не тратят деньги на 
вещи, выходящие за рамки предметов первой необ-
ходимости. И одни только эти предметы первой необ-
ходимости могут быстро съесть зарплату работника.

По данным Бюро статистики труда, американские 
рабочие зарабатывают в среднем 4 766 долларов 
в месяц до уплаты налогов. Это около 57 000 дол-
ларов годового дохода, с чем согласуется и анализ 
LendingClub.

Но ежемесячные расходы могут быстро съесть эту 
сумму. Например, средняя арендная плата за квар-
тиру с одной спальней составляет 1 510 долларов в 
месяц, в то время как домохозяйства тратят около 
690 долларов в месяц на еду, включая продукты и 
питание вне дома. При этом среднемесячные расхо-
ды на проезд, включая оплату автомобиля, бензина 
и общественного транспорта, составляют около 900 
долларов в месяц. Здравоохранение обходится еще 
в 450 долларов, показывают данные Федерального 

бюро статистики труда.
Одни только эти базовые расходы составляют до 3 

550 долларов в месяц, что уже представляет собой 
основную часть дохода работника со средней зар-
платой до уплаты налогов.

Опрос согласуется с недавно опубликованными 
данными федерального правительства, которые по-
казали, что индекс расходов на личное потребление, 
ключевой показатель инфляции, за которым внима-
тельно следит ФРС, вырос на 0,2%.

Ежегодный рост числа американцев, живущих от 
зарплаты до зарплаты, «указывает на то, что потре-
бители все еще ощущают бремя растущей стоимо-
сти жизни и перед ними по-прежнему стоит задача 
управлять и корректировать свои денежные пото-
ки, чтобы откладывать сбережения», говорится в от-
чете LendingClub.  

Больше половины американцев живут «от 
зарплаты до зарплаты»

В соответствии с предложением администрации Байдена, 
дома престарелых должны будут поддерживать мини-
мальный уровень укомплектованности персоналом. 
Представители отрасли утверждают, что такие требова-
ния будут непосильной нагрузкой, особенно учитывая 
продолжающийся дефицит рабочей силы.

Первое в истории национальное правило укомплекто-
вания штатов потребует от домов престарелых, участву-
ющих в программах Medicare и Medicaid, обеспечить ми-
нимум около получаса ухода со стороны дипломирован-
ной медсестры на одного жителя в день и 2,45 часа ухо-
да со стороны младшей медсестры. Также в доме должна 
круглосуточно находиться дипломированная медсестра.

По оценкам Центров Medicare и Medicaid Services, в со-
ответствии с этим предложением около 75% домов пре-
старелых должны будут усилить штатное расписание сво-
их учреждений. Предлагаемый стандарт укомплектован-
ности персоналом превышает нормы, существующие поч-
ти во всех штатах.

«Установление минимальных штатных нормативов для 
домов престарелых повысит безопасность пациентов и 
будет способствовать качественному уходу, чтобы жите-
ли и их семьи могли быть спокойны», — говорится в за-
явлении министра здравоохранения и социальных служб 
Хавьера Бесерра.

Администрация также заявила о планах запустить 

национальную инициативу по решению дефицита пер-
сонала в домах престарелых. Она намерена вложить бо-
лее 75 миллионов долларов в финансовые стимулы, та-
кие как стипендии и компенсация расходов на обучение, 
чтобы поддержать потенциальных сотрудников домов 
престарелых.

Ассоциации домов престарелых заявили, что их неспра-
ведливо выделяют в отдельную группу в связи с введе-
нием требования о штатном расписании, которое может 
вывести некоторые учреждения из бизнеса.

Часть правила начнет действовать после 60-дневного 
периода комментариев. Внедрение будет проводиться 
поэтапно, сначала укрепление оценок учреждений, а за-
тем требование о постоянном присутствии дипломиро-
ванной медсестры в доме.

Стандарт минимальной численности персонала вступит 
в силу через три года для домов престарелых, располо-
женных за пределами сельской местности, и через пять 
лет для домов престарелых в селах.

Если у какого-то учреждения будут сложности с наймом 
работников, несмотря на их честные попытки, то они мо-
гут получить временное освобождение от некоторых тре-
бований, по словам чиновников.

Представители администрации Байдена говорят, что 
предложенное правило призвано улучшить качество ухода 
за пациентами и повысить прозрачность в индустрии. Оно 

также опирается на существующие требования во многих 
штатах, где уже обязывают предоставлять определенное 
количество часов работы медсестер в день. А именно, не 
менее восьми часов подряд в день, семь дней в неделю.

Законодатели разделились во мнениях относительно 
новых правил. Двухпартийная группа из 13 сенаторов, 
представляющих в основном сельские штаты, настаива-
ет на том, чтобы администрация отказалась от требова-
ния о минимальной численности персонала, утверждая, 
что это подорвет доступ к медицинской помощи. 

Многие другие, включая сенаторов Джона Баррассо (штат 
Вайоминг) и Джона Хикенлупера (штат Колорадо), заяви-
ли, что требование о минимальной численности персо-
нала поставит финансовое положение домов престаре-
лых под угрозу.

Более 100 членов Палаты представителей призвали ад-
министрацию установить строгие стандарты по уровню 
персонала, которые, по их мнению, необходимы для обе-
спечения качественного ухода для жителей. 

Увеличение штата сотрудников в домах 
престарелых: новые стандарты
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Центральные банкиры всего мира наконец-
то дождались замедления инфляции, однако 
опасаются, что это ненадолго.

Эта тревожность объясняет неуверенный оп-
тимизм при обсуждении в горах Вайоминга 
вопроса о том, достигли ли процентные став-
ки своей вершины.

Представители Федеральной резервной си-
стемы США aсталкиваются с новыми экономи-
ческими противоречиями. В последние ме-
сяцы потребительские расходы в США рос-
ли быстрее, чем они ожидали, чему способ-
ствовало повышение заработной платы с уче-
том инфляции. Рост спроса вызвал опасения, 
что он может помешать дальнейшему сниже-
нию инфляции.

Однако недавний рост доходности долго-
срочных правительственных облигаций, в со-
четании с ослаблением роста за рубежом, мо-
жет привести к замедлению экономики США. 
Это то, чего чиновники ФРС пытались достичь, 
агрессивно повышая ставки за последние пол-
тора года. Это, в свою очередь, может помочь 
удержать инфляцию.

«Мы очень близки к благоприятному момен-
ту, а дальше экономика сама подскажет, что 
нам делать», — подытожила президент ФРС 
Кливленда Лоретта Местер.

Кристин Форбс, профессор Массачусетского 
технологического института, сравнивает ра-
боту центральных банков с походом на гору, 
где тропа исчезает за линией деревьев.

«Вы знаете, куда хотите попасть. Вы знаете, 
где находится вершина, но больше нет ника-
ких ориентиров, и вам приходится проклады-
вать свой путь», — сказала Форбс в интервью. 
«И даже если вы преодолели большую часть 
расстояния, дальше может быть сложнее. Гора 
становится круче и скалистее».

В прошлом месяце представители ФРС под-
няли базовую ставку по федеральным фондам 
на четверть процентного пункта до диапазона 
между 5,25% и 5,5%, что является 22-летним 
максимумом. В июне большинство чиновни-
ков полагало, что в этом году ставка будет по-
вышена еще на четверть пункта. Следующее 
заседание ФРС состоится 19-20 сентября.

Местер полагает, что после очередного по-
вышения этой осенью, чиновники ФРС смо-
гут сохранить ставки стабильными до следу-
ющего года. 

Другие политики подметили, что снижение 
активности в секторе недвижимости Китая мо-
жет привести к более серьезному спаду во вто-
рой по величине экономике мира и важному 
мировому торговому партнеру. «Темпы эко-
номической активности в Китае вызывают ра-
зочарование», — заявил глава Банка Японии 
Кадзуо Уэда.

Инфляция в США снизилась с 40-летнего мак-
симума в 9,1% в июне 2022 года. Индекс потре-
бительских цен вырос на 3,2% за 12 месяцев по 
июльским данным этого года. Основные цены, 
исключая колеблющиеся категории продук-
тов питания и энергии, увеличились всего на 
0,2% ежемесячно в июне и июле, продолжая 
общий спад давления на цены.

Снижение годовой инфляции до уровня 2%, 
как до пандемии, может быть сложнее, если 
быстрый рост доходов работников будет в ос-
новном обусловлен высоким спросом или ком-
паниями, повышающими цены для покрытия 
этих расходов. В этом случае для снижения 
инфляции может потребоваться более рез-
кое замедление найма персонала.

«Самое сложное сейчас — снизить инфляцию 
в сфере услуг и инфляцию заработной платы», 
— сказала Форбс, бывший член комитета по 
денежно-кредитной политике Банка Англии. 
«Ситуация развивается в правильном направ-
лении. Но как долго это сможет продлиться?»

Чиновники также пытаются понять, как их 
прежние шаги в политике могут замедлить 
экономику в будущем. В банкетном зале под 
люстрами из оленевых рогов центральные 
банкиры обсуждали результаты нового ис-
следования о влиянии повышения ставок на 
технологичные расходы, включая венчурные 
инвестиции. В докладе предполагается, что 
такие «инновационные виды деятельности» 
могут быть более чувствительными к высо-
ким процентным ставкам, чем другие отрасли.

«Если все станет как в секторе услуг и не бу-
дет реагировать на изменения процентных 
ставок, то наша задача станет значительно 
сложнее», — сказал глава ФРС Чикаго Остин 
Гулсби. «Однако, если новые инвестиции, свя-
занные с инновациями, действительно реа-
гируют на повышение ставок, Федеральному 
резерву будет проще замедлить экономиче-
скую активность.»

Официальные лица подчеркивают, что они 
пытаются найти правильный баланс между 
слишком малым и слишком большим повы-
шением ставок. «Существует риск того, что мы 
недоработали, и нам придется пойти дальше. 
Проблема инфляции оказалась более серьез-
ной, чем мы думали», — сказал Бен Бродбент, 
заместитель управляющего Банка Англии. «Но 
возможно, мы уже сделали не только доста-
точно, но и слишком много.»

Уже сейчас центральные банкиры сталкива-
ются с призывами некоторых законодателей и 
экономистов потерпеть умеренный рост ин-
фляции, поскольку они ведут потенциально 
самую сложную часть своей борьбы с ней. Как 
только инфляция упадет до 3%, они не полу-
чат похвалы за достижение целевого уровня 

инфляции в 2%, если вызовут рецессию.
«Политическое давление, под которым 

мы можем оказаться, огромно», — сказала 
Кристин Лагард, президент Европейского цен-
трального банка.

Яаков Френкель, бывший управляющий 
Банка Израиля, настоятельно призвал их не 
рассматривать более высокую цель инфляции, 
сравнив такое изменение с известным заяв-
лением бывшего сенатора Джорджа Эйкена 
о том, как США могли бы завершить войну во 
Вьетнаме.

«Давайте не будем следовать примеру сена-
тора Эйкена из 1966 года, объявлять о победе 
и отступать из Вьетнама», — сказал он. 

И Пауэлл, и Лагард отвергли призывы к изме-
нению целевых показателей инфляции. Вместо 
этого в кулуарах конференции обсуждался во-
прос о том, может ли инфляция замедлиться 
настолько, чтобы достичь уровня 2% в тече-
ние нескольких лет.

Этот процесс может затянуться, если эконо-
мика столкнется с новыми инфляционными по-
трясениями, которые приведут к росту цен и, 
возможно, заработной платы. Например, втор-
жение России в Украину привело к резкому 
росту цен на энергоносители и зерно, что до-
полнило ценовое давление, вызванное панде-
мией «Ковид-19». «Возможно, одно из этих со-
бытий само по себе не оказало бы столь силь-
ного влияния», — считает Форбс.

Лагард и Уэда предупредили, что инфляция 
может стать более нестабильной, если эконо-
мики одновременно столкнутся с неожидан-
ными событиями, вроде кризисов, и с умень-
шением глобализации, что сделает поставоч-
ные цепи менее гибкими и ограничит рабо-
чие ресурсы.

Из-за высокой инфляции на протяжении 2,5 
лет Местер видит больший риск в том, чтобы 
повысить ставки незначительно и допустить 
высокую инфляцию, чем в том, чтобы повы-
сить их слишком сильно и ввергнуть эконо-
мику в ненужный жесткий спад. 

Банкиры колеблются: достаточно ли 
подняты ставки?
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Новые правила, вступающие в силу в 2024 году 
для планов «529», дадут владельцам таких счетов 
больше стимулов для их пополнения, а бенефи-
циарам — возможность ускорить процесс нако-
пления пенсионных сбережений. Однако следу-
ет внимательно следить за соблюдением правил.

Одно из положений закона Secure 2.0 Act, при-
нятого в 2022 году и затрагивающего многие пен-
сионные планы, позволяет переносить излишки 
средств в этих образовательных сберегательных 
планах в Roth IRA без уплаты налогов, если Roth 
принадлежит бенефициару 529-го фонда. Ранее, 
если оставшиеся средства изымались и не исполь-
зовались на квалифицированные образователь-
ные расходы, владелец 529 должен был уплатить 
подоходный налог на доходную часть изъятия и 
10%-ный штраф.

Излишек средств, или деньги, оставшиеся в пла-
не 529, могут быть результатом того, что ребенок 

получил стипендию, поступил в военную акаде-
мию или решил отказаться от получения высше-
го образования. Риск того, что неиспользован-
ные деньги будут томиться в плане 529, застав-
ляет некоторые семьи финансировать свои пла-
ны консервативно или даже не открывать счет. 
Таким образом, изменение правил в следующем 
году может облегчить бремя некоторых владель-
цев 529 планов, которые опасались вкладывать-
ся в эти счета.

Ян Бергер, аналитик IRA в компании Ed Slott & 
Co., говорит, что это отличная возможность на-
чать инвестировать в Roth IRA для молодых лю-
дей. Однако стоит помнить о некоторых ограни-
чениях, которые могут быть на пути.

Во-первых, Roth IRA должна быть оформлена 
на имя бенефициара, а не владельца счета 529 
(если они разные). Кроме того, существует мак-
симальная пожизненная сумма (35 000 долларов 
США), которая может быть переведена в Roth со 
счета 529.

Во-вторых, план 529 должен быть открыт более 
15 лет. А в состав переносимых средств не мо-
гут входить любые взносы на счет 529 и доходы 
от этих взносов, сделанные в течение предыду-
щих пяти лет.

Кроме того, на ролловеры распространяется го-
довой лимит взносов в Roth IRA. Хотя лимит на 
2024 год еще не объявлен, в этом году он составля-
ет $6 500. Таким образом, потребуется несколько 
лет, прежде чем можно будет в полной мере вос-
пользоваться разрешением на перенос средств 
в размере $35 000. Разумеется, бенефициар пла-
на 529 должен иметь в год переноса компенса-
цию, как минимум равную переводимой сумме.

Существуют два нерешенных вопроса, кото-
рые все еще требуют разъяснений со стороны 
Налогового управления. Оба они касаются того, 
что происходит при смене бенефициара плана 
529. Первая неопределенность заключается в 
том, устанавливается ли новый 15-летний пери-
од ожидания. Можно ли будет, подобно переза-
пуску часов, перенести период ожидания преды-
дущего бенефициара.

Другой вопрос заключается в том, является ли 
пожизненный максимум в $35 000 общим для всех 
переносов со счета 529 или это допустимая сум-
ма для каждого бенефициара. Эксперты, как пра-
вило, считают, что ограничение в $35 000 распро-
страняется на одного бенефициара, и эта сумма 
может быть переведена на Roth IRA более чем 
одного человека.  

Новый бум: Инвесторы 529 планов могут 
вкладывать в Roth IRA!

Генеральный прокурор Калифорнии подает в суд на 
школьный округ из-за новой гендерной политики, кото-
рая требует от учителей уведомлять родителей, если их 
ребенок меняет свою гендерную идентичность.

В понедельник генеральный прокурор Роб Бонта подал 
исковое заявление в суд на руководство школьного окру-
га Чино-Вэлли в южной Калифорнии, мотивируя это тем, 
что школьная политика о разглашении гендерной иден-
тичности учеников их родителям является дискриминаци-
онной и нарушает законы о гражданских правах и конфи-
денциальности. Об этом сообщается в пресс-релизе офи-
са генерального прокурора Калифорнии. 

Более того, генеральный прокурор заявил, что эта по-
литика подвергает трансгендерных учеников опасности, 
а именно нанесения им физического или психологическо-
го вреда со стороны родителей.

В июле школьный совет округа Чино-Вэлли провел пу-
бличное собрание касательно принятия гендерной поли-
тики, которая требует от школьного персонала раскрывать 

гендерную идентичность учеников их родителям или опе-
кунам вопреки желанию учеников. Более 80 членов со-
общества, включая учеников, родителей, учителей, пси-
хологов и правозащитников выступили против полити-
ки, которая позволяет раскрывать гендерную идентич-
ность школьников. 

Один из школьников-трансгендеров на собрании зая-
вил: «Эта политика угрожает моей безопасности и меня 
дискриминирует».

По данным статистики, 52% учеников-трансгендеров ком-
фортно чувствуют себя в школе, а вот в семьях только 35% 
получают поддержку. 

Чувство безопасности в школе снижает риск самоубий-
ства, но, если трансгендер не получает поддержки в се-
мье из-за школьной политики № 5020.1 – это подвергает 
его жизнь опасности. 

Другой школьник-трансгендер заявил: «Эта политика раз-
рушает жизни многих учеников, поэтому отказ от нее по-
зволит школьникам жить свободно и ничего не боятся». 

Еще один трансгендер сообщил в письме, которое было 
зачитано на собрании: «Если сотрудники школы будут рас-
крывать гендерную идентичность школьника родителям 
без его согласия, то это может привести к домашнему на-
силию, преступлениям на почве ненависти, изгнанию из 
дома, и даже, в крайних случаях, к убийству ученика».

Школьный совет округа Чино-Вэлли, штат Калифорния, 

проголосовал с перевесом за то, чтобы школы имели воз-
можность разглашать родителям гендер ученика. То есть, 
правление школьного совета согласилось сохранить свою 
текущую политику, которая предписывает сотрудникам 
раскрывать гендерную идентичность ребенка родите-
лям. В настоящее время в школьном округе обучается 
более 26 000 учеников.

В соответствии с этой политикой, школы округа будут 
уведомлять родителей в письменном виде в течение трех 
дней, в случае если учащийся решил, что теперь он/она 
принадлежит к другому гендеру. Кроме того, родители 
также будут проинформированы, если учащиеся будут 
посещать разные мероприятия, разделенные по призна-
ку пола, или же будут пользоваться туалетами, которые не 
соответствуют указанному полу учащегося.

Другие школьные округа Южной Калифорнии приняли 
аналогичную политику Чино-Вэлли.

В данное время генеральный прокурор Роб Бонта доби-
вается постановления суда о немедленном прекращении 
вступления гендерной политики в силу.

В интервью журналистам канала ABC 7 News генпрокурор 
заявил: «Эта гендерная политика попирает права школь-
ников, поэтому я подал исковое заявление в суд на руко-
водство школьного округа Чино-Вэлли, надеюсь оно бу-
дет удовлетворено положительно. Я буду добивать отме-
ны этой политики».  

Школьный округ в Калифорнии решил 
разглашать родителям гендер ученика
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Общественные деятели и руководители профсоюза 
учителей Иллинойса поддерживают равенство в финан-
сировании образования, но новое исследование пока-
зывает, что существует значительный разрыв в финан-
сировании чартерных школ Чикаго, который составля-
ет 36% по сравнению с традиционными государствен-
ными школами города.

Чартерные школы – это удачный эксперимент амери-
канской системы образования. Они совмещают в себе 
элементы частных и государственных школ. Не являясь 
подотчетными ни одному районному отделу народно-
го образования, чартерные школы финансируются из 
государственных средств, что обеспечивает ученикам 
бесплатное обучение. Таким образом, чартерные шко-
лы являются частными предприятиями с использова-
нием общественных ресурсов. При этом они обходят-
ся без лишней бюрократической волокиты и препон, 
которые обычно чинят школам государственные орга-
ны, что позволяет этим школам проводить эксперимен-
ты в области образования, совершенно немыслимые в 
рамках обычных школ.

Более того, чартерные школы дают учащимся из ма-
лообеспеченных семей и представителям меньшинств 
больше шансов на успех, и предоставляют семьям аль-
тернативу государственной школе зачастую малоэф-
фективной и небезопасной для учеников.

В Чикаго чартерные школы недополучают около 8 600 
долларов на каждого ученика по сравнению с государ-
ственными школами, хотя они дают возможность полу-
чать бесплатное образование 88% учащимся из малоо-
беспеченных семей.

Основной повесткой дня Профсоюза учителей Чикаго 
является постоянное увеличение финансирования, 
стремление к уменьшению подотчетности и подавле-
нию конкуренции в сфере образования. 

Однако, почему наибольшую враждебность Профсоюз 
проявляет к чартерным школам? Неужели их целью яв-
ляется уничтожение существования чартерных школ в 
штате. Руководители Профсоюза постоянно ограничи-
вают количество этих школ и мест для учащихся. Кроме 
того, они налагают ограничительные меры, которые под-
рывают гибкость чартерных школ и качество их обра-
зования. Враждебность Профсоюза значительно влия-
ет на финансирование данных школ. 

Университет Арканзаса (University of Arkansas) провел 
исследования в области финансирования государствен-
ных и чартерных школ и выявил существенную разни-
цу между их финансированием. К примеру, в Чикаго в 

2019-2020 учебном году на чартерные школы было вы-
делено всего 15 453 доллара на каждого ученика, а вот 
государственные школы в аналогичном учебном году 
получили 24 086 доллара на учащегося, то есть разни-
ца в финансировании составила 36%. 

Это вопиющие недофинансирование является неспра-
ведливым и дискриминационным, особенно потому, что 
они совмещают в себе элементы частных и государствен-
ных школ и их предпочитает большинство учащихся из 
малообеспеченных семей и представителей меньшинств.

В настоящее время в Чикаго действуют 114 чартер-
ных школ, в которых обучается более 54 000 учеников 
из которых 98% – это учащиеся разных рас, вдобавок 
86% получает бесплатные обеды. И все необоснован-
ные нападки Профсоюза учителей на эти школы, к со-
жалению, вредят только детям. 

Центр научных исследований Стэнфордского универ-
ситета опубликовал отчет за 2023 год по поводу иссле-
дований в области образования в котором отмечается, 
что за последние 15 лет чартерные школы достигли наи-
высших результатов в сфере образования.  Более того, 
чернокожие и латиноамериканские учащиеся в чартер-
ных школах добиваются больших успехов в математике 
и чтении, чем их сверстники в государственных школах.

Следовательно, законодателям Иллинойса необходи-
мо принять соответствующие законы для защиты чар-
терных школ.   

Профсоюз учителей Чикаго ополчился 
против чартерных школ
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Полиция Нью-Йорка более 40 раз приезжала на 
вызовы в знаменитый отель «Рузвельт» в Большом 
Яблоке с тех пор, как в мае этого года он стал прию-
том для мигрантов. Подавляющее большинство этих 
арестов связано с домашним насилием. 

На днях 30-летний мужчина был взят под стражу 
из-за того, что угрожал своей 11-летней дочери. 
Прокуратура Манхэттена решила не выдвигать об-
винений по этому делу.

Еще один ужасный случай произошел в июне с 
работником гостиницы, которого ударили знаком 
«Стоянка запрещена» после того, как мигранта вы-
дворили из здания за его поведение. Это стало при-
чиной визита мэра города Эрика Адамса, который 
пообещал расследовать эти инциденты.

На прошлой неделе недалеко от Рузвельта была аре-
стована 20-летняя девушка, которую обвинили в на-
падении на офицера полиции Нью-Йорка. Он кон-
фисковал ее незарегистрированный мотоцикл в от-
еле Stratford Arms, расположенном в фешенебель-
ном районе города Верхний Вест-Сайд. 

Месяцем ранее эта же девушка была арестована и 
обвинена в нападении на своего бойфренда, а через 
несколько дней была выпущена под залог.

На прошлой неделе губернатор Нью-Йорка 
Кэти Хокул встретилась с руководителем аппа-
рата Белого дома Джеффом Зинтсом и другими 

высокопоставленными чиновниками администра-
ции Байдена, чтобы обсудить проблему притока 
населения. 

Администрация Байдена согласилась работать со 
штатом и городом Нью-Йорк, чтобы ликвидировать 
разрыв между негражданами, имеющими право на 
получение разрешения на работу, и теми, кто толь-
ко подал заявление.

Администрация также обязалась начать первую в 
своем роде национальную кампанию с информаци-
ей о том, как подать заявление на получение разре-
шения на работу.

Прибывшие иммигранты круглосуточно дежурят у 

отеля «Рузвельт», пока мэр Адамс пытается отговорить 
их от приезда в Нью-Йорк. Тысячи мигрантов прибы-
ли на автобусах, отправленных губернатором Техаса 
Грегом Эбботтом, республиканцем, который попы-
тался переложить свое бремя на плечи демократов.

Однако некоторые критики обвиняют власти Нью-
Йорка в том, что они используют очереди у здания 
Рузвельта, чтобы оказать давление на чиновников 
штата и федеральных властей. Обязывая их тем са-
мым выделять больше денег на борьбу с кризисом и 
препятствовать увеличению числа мигрантов, при-
бывающих в США из Мексики. Мурад Ававдех, испол-
нительный директор Нью-Йоркской иммиграцион-
ной коалиции, считает, что город должен прилагать 
больше усилий, чтобы освободить места в приютах 
и не оставлять мигрантов на улице.

По данным городских властей, число мигрантов, 
прибывших в Нью-Йорк с весны 2022 года, прибли-
жается к 100 тыс. человек, что перегружает систе-
му приютов, рассчитанную на десятки тысяч чело-
век меньше.

Нью-Йорк обязан по решению суда предоставлять 
экстренное убежище любому, кто попросит об этом. 
Однако в последние недели власти заявили, что из-за 
наплыва мигрантов, ищущих убежища в США, выпол-
нять эту обязанность становится все труднее.

В июле Адамс направил на границу эмиссаров, ко-
торые раздавали мигрантам листовки с информаци-
ей о том, что места в приюте в его городе больше не 
гарантированы, а жилье и продукты питания в Нью-
Йорке стоят дорого. В них содержался призыв рас-
сматривать другие города США. 

Аресты в «Рузвельте»: Нью-Йоркский 
отель превратился в приют для мигрантов

Дэвид Блум 

Мошенник с Уолл-стрит Дэвид Блум выманивший 
под предлогом инвестиций на бирже миллионы 
долларов у инвесторов, включая Билла Косби, сул-
тана Брунея и Рокфеллеров снова арестован в рам-
ках новой серии мошенничеств в Лос-Анджелесе. 
Блума прозвали «вундеркиндом с Уолл-стрит» по-
сле того, как в 1988 году выяснилось, что 23-лет-
ний Дэвид Блум убедил около 140 человек дове-
рить ему миллионы долларов якобы для инвести-
рования на фондовом рынке, а на самом деле по-
тратил их на шикарную жизнь и коллекциониро-
вание произведений искусства, за что и попал за 
решетку на 8 лет. 

Сегодня Блуму 59 лет и его снова арестовали в Лос-
Анджелесе по обвинениям в краже и мошенничестве, 
как оказалось, он опять взялся за старое, а именно 
под предлогом знакомства со знаменитостями Блум 
«кинул» соседей и друзей на десятки тысяч долларов. 

Как говорится в народе: «Горбатого исправит моги-
ла, а упрямого — дубина».

По словам обвинителя, Блум представлялся постра-
давшим другом знаменитостей и обещал им много-
миллионные доходы от акций, которые еще не тор-
гуются на бирже, включая Coinbase и Soho House. 
В настоящее время обвиняемый содержится под 

наличным залогом в размере 500 000 долларов. 
Один из пострадавших заявил: «Блум предложил мне 

передать мой новый сценарий генеральному директо-
ру Netflix Теду Сарандосу и он был очень убедителен».

В интервью изданию «LA Times» звезда реалити-шоу 
Кэролайн Д›Амор рассказала: «Блум убедил меня, что 
нашел покупателя на мои органические соусы для 
пасты из «Whole Foods», и я ему поверила. Он как 
бы знал, что нужно мне сказать, когда впервые по-
дошел ко мне».

Звезда реалити-шоу «Холмы: Новые начала» 
Кэролайн Д›Амор изо всех сил пыталась удержать 
на плаву свою компанию Pizza Girl во время панде-
мии, а когда Кэролайн переехала на виллу Карлотта 
Блум подружился с ней у бассейна. Там же у бассей-
на он рассказал мне, что знаком с миллиардером 
Роном Берклом, владелецем Soho House и предло-
жил помощь.

«Я была очень впечатлена, когда Блум рассказал мне, 
что знаком с генеральным директором Whole Foods 
и может устроить мне с ним встречу. Позже мне по-
звонил какой-то человек и представился миллиарде-
ром Галло. Он пообещал инвестировать в мою ком-
панию 2 миллиона долларов и назначил встречу в 
штаб-квартире Whole Foods в Остине. Я никогда не 

думала, что кто-то может все это выдумывать», до-
бавила Д’Амор.

Тем временем Блум убедил Кэролайн вложить 35 
000 долларов в акции Soho House, пообещав доход 
в 850 000 долларов.

Далее, Кэролайн Д›Амор прилетела в Техас на встре-
чу с главой Whole Foods, но встреча не состоялась, ей 
объяснили, что вообще впервые слышат о встрече. 

«И в тот момент я поняла, что Дэвид Блум – это мо-
шенник. После чего я вернулась домой и узнала от 
своих соседей, что их тоже Блум обманул, тогда мы 
все вместе пошли к дому Блума потребовать возвра-
та денег», рассказала Д›Амор.

Если что-то звучит слишком хорошо, чтобы быть 
правдой, вероятнее всего это не правда.   

Вундеркинд с Уолл-стрит Дэвид Блум 
снова арестован
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

Mundelein. 2 cпальни, 1.1 туалета, 1 
машина гараж, кафедральные потолки, 

family room с камином. 260.000

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, 
чемоданов, сумок.

$30,000

House,  3bdr, 2 bath, 2.5 car 
garage $429,000
Good condition.

SKOKIE

ТУРИСТИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ
ЛЕОНИДА БЕЕЧЕРА WWW.INTEREDTOUR.COM866-295-7070

(773) 633-0877

 Labor Day Weekend.  
Ниагарский волопад (с американской стороны). 
3-4 сентября. $399

Северный Мичиган. Август 26 (27) - 29 (30). От $599

Нью Йорк. Labor Day Weekend. 
С 1 по 4 сентября. От $699

Колорадо. 
С  9 сентября по 18 сентября. От $1680 + авиабилеты. Питание, все 
местные экскурсии, бассейн – включены в стоимость

Чудо-озеро, Флорида. 
С 10 по 20 октября. От $1200 + авиабилеты

Лас Вегас и 3 каньона. Ноябрь 12 – 16. От $999
(перелёт включён в стоимость)

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
11 СЕНТЯБРЯ
23:00 Встал вопрос
23:45 Что-то не так
00:45 IS STORIES
01:30 "Редакция". Спецвы-
пуск
02:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
02:30 Жиза
03:30 ЛЕГЕНДА
04:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
05:00 Нам надо поговорить
06:00 Мультфильмы
07:00 900 секунд
07:15 НА ПАЛЬЦАХ
07:45 Час Speak
08:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО ЕРЕ-
ВАНУ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЗАТО ЧЕСТНО
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Дежурный по Казах-
стану
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Склифосовский

ВТОРНИК, 12 СЕНТЯБРЯ
23:00 Склифосовский
00:00 Дежурный по Казах-
стану
01:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
02:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Жиза
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 

АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 За порогом
11:00 НАУКА ПРОТИВ
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Нам надо поговорить
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Двоичный код
17:30 "Редакция". Спецвы-
пуск
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Склифосовский

СРЕДА, 13 СЕНТЯБРЯ 
23:00 Склифосовский
00:00 Нам надо поговорить
01:00 Двоичный код
01:30 "Редакция". Спецвыпуск
02:00 ХРОНИКИ НОВОГО МИРА
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 IS STORIES
07:45 900 секунд
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Взял и поехал
11:00 900 секунд
11:15 Удивительные твари
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 ЗАТО ЧЕСТНО
13:45 900 секунд
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Американские истории
17:30 ЭТО НЕ ФРЕЙД
18:15 ЛЕГЕНДА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА

21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Склифосовский

ЧЕТВЕРГ, 14 СЕНТЯБРЯ
23:00 Склифосовский
00:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:45 900 секунд
01:00 ЛЕГЕНДА
01:45 Американские истории
02:15 ЗАТО ЧЕСТНО
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Что-то не так
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 AcademeG
11:00 Двоичный код
11:30 Дробышевский. Человек 
разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Час Speak
13:45 900 секунд
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 НА ПАЛЬЦАХ
17:30 IS STORIES
18:15 Встал вопрос
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Склифосовский

ПЯТНИЦА, 15 СЕНТЯБРЯ
23:00 Склифосовский
00:00 Час Speak
00:45 900 секунд
01:00 НА ПАЛЬЦАХ
01:30 IS STORIES
02:15 Встал вопрос
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 ДВА В УМЕ

08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Взял и поехал
11:00 НА ПАЛЬЦАХ
11:30 Американские исто-
рии
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что это было?
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕДАКЦИЯ
18:00 Что это было?
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Склифосовский

СУББОТА, 16 СЕНТЯБРЯ
23:00 Склифосовский
00:00 РЕДАКЦИЯ
01:00 Нам надо поговорить
02:00 Что это было?
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО 
ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с 
Лабковским
04:30 Американские 
истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Лучше знать. Латвия
10:15 IS STORIES
11:00 Нам надо поговорить
12:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
13:00 Удивительные твари
13:30 Американские 
истории
14:00 Рикошет - 2
15:00 Рикошет - 2
16:00 Рикошет - 2
17:00 Рикошет - 2
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 

МИРА
19:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
ЕРЕВАНУ
20:00 Специальное 
интервью
21:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
22:00 Взял и поехал

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
17 СЕНТЯБРЯ
23:00 За порогом
00:00 ЗАТО ЧЕСТНО
00:45 Двоичный код
01:15 Час Speak
02:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО ЕРЕ-
ВАНУ
03:00 Дробышевский. Чело-
век разумный
03:30 НАУКА ПРОТИВ
04:00 900 секунд
04:15 Встал вопрос
05:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 Специальное интер-
вью
09:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Рикошет - 2
15:00 Рикошет - 2
16:00 Рикошет - 2
17:00 Рикошет - 2
18:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК. 
ГЛАВНОЕ ЗА НЕДЕЛЮ
19:30 НА ПАЛЬЦАХ
20:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
20:30 Американские исто-
рии
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 900 секунд
22:00 Взял и поехал

Программа телеканала RTVi Чикаго 
с  11 по 17 сентября 2023 года
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Высокопоставленные губернаторы-демокра-
ты активно выступают в поддержку кампании 
по переизбранию президента Байдена в 2024 
году и одновременно претендуют на роль сле-
дующего знаменосца партии.

Их усилия свидетельствуют о том, что они 
вряд ли готовы уступить эту роль в 2028 году 
вице-президенту Камале Харрис. Ее низкие 
рейтинги одобрения вызывают сомнения сре-
ди некоторых доноров и представителей пар-
тии в отношении ее способности успешно про-
должить дело Байдена.

Губернатор Калифорнии Гэвин Ньюсом 
объехал такие «красные» штаты, как Айдахо, 
Миссисипи, Арканзас и Алабама, чтобы прове-
сти кампанию в поддержку Байдена и других 
демократов. Ранее в этом году он запустил по-
литический комитет, направленный на борьбу 
с республиканской политикой. Его соперни-
ком стал губернатор Флориды Рон ДеСантис, 
который также является претендентом на ре-
спубликанскую номинацию в 2024 году. Они 
запустили атакующие рекламы друг против 
друга, спорили по таким вопросам, как изме-
нение климата, права на аборты и контроль 
за оружием.

Губернатор штата Мэриленд Уэс Мур соби-
рал деньги для губернаторов-демократов в ку-
луарах ежегодной конференции Allen & Co. В 
июле выступил на первых дебатах республи-
канцев, а также принял участие в недавних 
сборах средств в Хэмптоне.

В следующем месяце губернатор штата 
Пенсильвания Джош Шапиро отправится в 
Нью-Гэмпшир, где выступит с основным до-
кладом на съезде Демократической партии 
штата. А губернатор Мичигана Гретхен Уитмер, 
которая рассматривалась как возможный кан-
дидат Байдена в 2020 году, выступила в под-
держку недавней годовщины принятия прези-
дентом законов о климате и рабочих местах.

Губернаторы-демократы, в том числе гу-
бернатор Иллинойса Дж.Б. Прицкер, губер-
натор Нью-Джерси Фил Мерфи и губернатор 
Северной Каролины Рой Купер, поддержали 
переизбрание Байдена и приуменьшили свои 
президентские амбиции.

Однако их усилия по установлению свя-
зей с общественностью стали более замет-
ными в этом году, так как президенту скоро 
исполнится 81 год, и остаются вопросы о его 

способности выполнить полный второй срок, 
который продлится до 86 лет.

Некоторые демократы говорят, что если не-
ожиданный случай со здоровьем помешает 
кампании по переизбранию Байдена, многие 
высокопоставленные демократы рассмотрят 
возможность участия в выборах 2024 года вме-
сте с Харрис.

Бывший секретарь по жилищным и город-
ским вопросам Хулиан Кастро, который бал-
лотировался от демократов в 2020 году, на-
звал Харрис «динамичным и убедительным 
кандидатом в 2028 году». А также добавил: 
«Думаю ли я, что все просто уступят дорогу? 
Маловероятно».

Прошло всего три года с момента последне-
го президентского цикла, когда более двух де-
сятков демократов претендовали на выдвиже-
ние от партии. Среди них есть кандидаты, ко-
торые в будущем могут начать президентскую 
кампанию, в том числе Харрис, министр транс-
порта Пит Баттиджиг и сенаторы Кори Букер 
(Нью-Джерси) и Эми Клобучар (Миннесота).

«В отсутствие молодого, энергичного прези-
дента партии необходимо выдвигать новые 
лица, новые голоса», — сказала Нина Смит, 
оперативный сотрудник демократов, работав-
шая в президентской кампании Баттиджига. 
«Я думаю, что следующее поколение полити-
ческих лидеров в этой стране формируется 
благодаря перевыборной кампании Байдена 
и его суррогатам».

Политические способности Харрис были 
предметом пристального внимания в ходе 
первого срока Байдена, а теперь и его пере-
избрания. Некоторые кандидаты в президенты 
от республиканцев, например, бывший губер-
натор Южной Каролины Никки Хейли, заяви-
ли, что переизбрание Байдена приведет к пре-
зидентству Харрис. Опросы демократов пока-
зывают, что избиратели предпочли бы иметь 
альтернативного кандидата на первом месте.

В последнее время Харрис активизировала 
свою публичную деятельность. Она выходит на 
первый план в обсуждении важных вопросов, 
таких как доступ к абортам и права избирате-
лей. Это было сделано в ответ на замечания 
некоторых демократов, которые считали, что 
она стала менее видима. Союзники говорят, 
что Харрис сосредоточена исключительно на 
перевыборной кампании 2024 года. Хотя не-
которые считают, что она может стать важной 
фигурой в Демократической партии, если ре-
шит баллотироваться в президенты ещё раз.

Джамал Симмонс, бывший директор по свя-
зям с общественностью, сказал, что вице-пре-
зидент является эффективным посланником 
против республиканцев, и предположил, что 
праймериз только усилят ее.

«Я думаю, что будет очень сложно победить 
её из-за институциональной власти, широко-
го демократического влияния и её привер-
женности вопросам, которые важны для де-
мократов», — сказал он.

Баттиджиг сосредоточился на официаль-
ных поездках в качестве министра транспор-
та. Его обширные поездки для продвижения 
инфраструктурного закона и частые появле-
ния на кабельном телевидении помогли ему 
сохранить статус одного из наиболее узна-
ваемых членов кабинета Байдена.

Бывший мэр города Саут-Бенд (штат 
Индиана) фактически заморозил свой по-
литический комитет после вступления в ка-
бинет министров, но по-прежнему обладает 
влиянием в ходе своей кампании 2020 года. 
После того как Байден объявил о своем пе-
реизбрании, Баттиджиг помог организовать 
сбор средств в Нью-Йорке в доме бывше-
го руководителя компании Blackstone Тони 
Джеймса.

Ньюсом был, пожалуй, самым заметным 
среди губернаторов в плане поднятия сво-
его статуса. Поездки позволили губернато-
ру Калифорнии создать базу данных потен-
циальных сторонников и встретиться с доно-
рами в штатах, которые часто игнорируются 
национальными демократами. Он утвержда-
ет, что все его усилия направлены на служе-
ние его партии. 

Не редкость, когда действующие или быв-
шие вице-президенты сталкиваются с кон-
куренцией, стремясь получить номинацию 
своей партии на пост президента и, в конеч-
ном итоге, выигрывают. Так, как это было у 
Джорджа Буша-старшего и Эла Гора. Майку 
Пенсу с трудом удается закрепиться на пере-
полненном республиканском поле 2024 года, 
где доминирует бывший президент Дональд 
Трамп. Сам Байден в 2020 году столкнулся с 
переполненным демократическим полем.

В Нью-Гэмпшире Шапиро планирует гово-
рить о том, как важно для демократов выи-
грать выборы на пост губернатора следую-
щего года. Это после того, как республика-
нец Крис Сунуну решил не участвовать в вы-
борах. Его выступление намечено за неделю 
до заседания Демократического националь-
ного комитета в Сент-Луисе, где будут обсуж-
даться первичные выборы в Нью-Гэмпшире.

«Самые заметные фигуры демократиче-
ской партии сейчас заняты сбором денег на 
переизбрание Байдена-Харрис, и большин-
ство из них — наши губернаторы», — по-
делился Алекс Хеклер, адвокат из Майами 
и заместитель председателя по финансам 
Демократического национального коми-
тета.  

Горячая гонка за власть: Преемники 
Байдена на 2024 год
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Саудовская Аравия предлагает возобновить финансо-
вую поддержку Палестинской автономии. А это свиде-
тельствует о серьезных усилиях королевства в преодо-
лении трудностей на пути к установлению дипломатиче-
ских отношений с Израилем.

Саудовские чиновники стремятся получить поддержку 
президента Палестины Махмуда Аббаса. Это поможет при-
дать больше легитимности будущему соглашению и пре-
дотвратить обвинения, что Саудовская Аравия жертвует 
интересами Палестины ради своих целей. Для Саудовской 
Аравии особенно важно внимательно подходить к во-
просу о признании Израиля, так как она является храни-
телем священных мест ислама и имеет особый статус в 
мусульманском мире. Здесь также играет роль эмоцио-
нальный фактор, связанный с вопросом о государствен-
ности Палестины.

Пропаганда Саудовской Аравии вызвала дискуссию сре-
ди палестинских лидеров. Они обсуждают, стоит ли под-
держать усилия королевства по налаживанию отноше-
ний с Израилем. Это может стать большим изменением, 
так как ранее они обвиняли лидеров Персидского залива 
в предательстве, когда те установили дипломатические 
связи с Израилем в 2020 году.

Для продвижения своих интересов, представите-
ли Палестинской автономии направят свою группу в 
Саудовскую Аравию. Там они планируют обсудить, ка-
кие шаги королевство может предпринять в перегово-
рах с Израилем, чтобы поддержать создание палестин-
ского государства.

Саудовская Аравия активно поддерживает и помогает 
палестинцам с 1948 года, когда арабские лидеры нача-
ли безуспешную войну, чтобы предотвратить создание 
Израиля. Королевство влило в палестинские дела более 5 
млрд долларов, включая прямую поддержку Палестинской 
автономии. Однако в 2016 году Эр-Рияд начал сокращать 

финансирование на фоне обвинений в некомпетентности 
и коррупции. В 2019 году объем помощи сократился со 
174 млн долларов в год до нуля в 2021 году.

Наследный принц Саудовской Аравии Мухаммед ибн 
Салман впервые поднял идею финансирования с Аббасом 
на встрече в апреле. Он связал возобновление помощи с 
тем, чтобы палестинские власти пресекли деятельность 
боевых групп и насилие на Западном берегу.

В некоторых городах боевики обладают большей вла-
стью, чем палестинские силы безопасности. Израиль от-
вечает на рост числа палестинских нападений постоян-
ными военными операциями. В этом году погибло более 
200 палестинцев, многие из которых были боевиками, 
и около 30 израильтян, практически все мирные жите-
ли. ООН сообщила, что это уже самая высокая ежегод-
ная смертность с конца второго палестинского восста-
ния в 2005 году.

Если Аббас сможет взять под контроль безопасность, 
наследный принц дал обещание возобновить финанси-
рование Палестинской автономии. 

В последние месяцы Палестинская администрация нача-
ла пытаться восстановить контроль над такими городами, 
как Дженин, где боевые группировки захватили практи-
чески полный контроль, что привлекло частые военные 
рейды со стороны Израиля.

Палестинские лидеры были ошеломлены Авраамскими 
соглашениями, которые открыли дипломатические от-
ношения между Израилем, Объединенными Арабскими 
Эмиратами, Бахрейном, Марокко и Суданом в 2020 году. В 
рамках этого соглашения, заключенного при поддержке 
администрации Трампа, Израиль приостановил планы по 
аннексии части Западного берега. Это в некоторой степе-
ни снизило напряжение вокруг расширения израильских 
поселений на территориях, которые ранее считались ча-
стью будущего палестинского государства.

В то время Аббас обвинил ОАЭ в том, что они нанесли 
удар в спину палестинскому народу. Эмиратские лиде-
ры заявили, что соглашение сохранило шансы на созда-
ние палестинского государства, предотвратив аннексию 
Израилем территории Западного берега.

Получить поддержку Палестины будет одной из самых 
сложных задач перед будущей сделкой между Саудовской 
Аравией и Израилем. Среди других проблем — приближа-
ющаяся президентская кампания в США, сопротивление 
израильских лидеров и американских законодателей, ко-
торые не хотят, чтобы Саудовская Аравия разрабатывала 
ядерную программу и получала больше военной помощи.

Некоторые советники Аббаса предлагают, чтобы пале-
стинское руководство предоставило Саудовской Аравии 
реальные предложения, которые они могли бы попро-
сить у Израиля, чтобы помочь в создании палестинско-
го государства.

Палестинский министр иностранных дел Рияд аль-
Малики заявил в начале этого месяца: «Отношения меж-
ду Саудовской Аравией и Палестиной крепки, и мы до-
веряем им».

«Мы бы хотели выслушать саудовцев, согласовать дей-
ствия с ними и понять, как мы можем поддержать пози-
цию Саудовской Аравии в этом вопросе. Также нам бы хо-
телось донести до них наши мнения о тех шагах, которые, 
по нашему мнению, следует предпринять для разреше-
ния вопроса Палестины», — подчеркнул он.

Палестинцы, поддерживающие активное сотрудниче-
ство с саудовцами, говорят, что хотят быть уверенными 
в том, что саудовцы не променяют их интересы на более 
важные для королевства.

«Гораздо проще не учитывать мнение палестинцев, на-
зывая саудовцев предателями», — сказал один из пале-
стинцев. «Сложнее, когда вы сотрудничаете».

Другие палестинские чиновники опасаются быть пре-
данными саудовскими лидерами, которые едва ли скры-
вали свое недовольство руководством Палестинской 
автономии.

В ходе последних переговоров Мухаммед заверил 
Аббаса, что он не изменит своей поддержки Арабской 
мирной инициативы, возглавляемой Саудовской Аравией. 
Это предложение было сделано в 2002 году. Лига араб-
ских государств согласилась установить открытые связи 
с Израилем только после создания независимого пале-
стинского государства на Западном берегу реки Иордан 
и в секторе Газа с Восточным Иерусалимом в качестве 
его столицы.

Сектор Газа контролируется палестинской группировкой 
ХАМАС, а Восточный Иерусалим аннексирован Израилем. 
В настоящее время выполнение таких требований кажет-
ся невозможным. Вероятно, Мухаммед не будет так на-
стаивать на этом требовании, если надеется на сделку с 
Израилем. Саудовские лидеры ожидают, что палестинцы 
будут готовы на компромиссы без полноценного статуса 
государства и что они не смогут блокировать соглашение 
между Саудовской Аравией и Израилем.

Премьер-министр Израиля Биньямин Нетаньяху уже дав-
но предполагает, что Саудовская Аравия мало заботится о 
палестинцах. Саудовские лидеры публично настаивают на 
том, что не согласятся ни на что меньшее, чем то, что со-
держится в Арабской мирной инициативе. Ожидается, что 
в случае заключения с Израилем соглашения, Саудовская 
Аравия продолжит поддерживать цели инициативы, как 
это сделали эмиратцы в 2020 году. 

Саудовская Аравия предлагает помощь 
Палестине в обмен на мирное соглашение
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THE LAW OFFICES OF
ROBERT A. KEZELIS 

ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫЕ
ПРОИСШЕСТВИЯ

ТРАВМЫ
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

БРАКОРАЗВОДНЫЕ 
ПРОЦЕССЫ

ЗАЩИТНЫЕ ПРЕДПИСАНИЯ
ОПЕКА НАД ДЕТЬМИ
ГРАЖДАНСКИЕ ИСКИ

6151 W125th place
Palos Heights IL 60463
Phone: 708-371-2587

Fax  708-577-4362
lawoffices.r.a.kezelis@gmail.com

• Компьютерная диагностика
• Развал-схождение колес
• Электрическая часть
• Испытание на выбросы 
• Тормоза и шины
• Нагрев и охлаждение
• Батареи
• Ремни распространения
• Водяные насосы
• Системы охлаждения

• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900
F: (877)470-4725

E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515
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Продолжение на стр. 14 

Гэри Шепли

Минюст Соединенных Штатов вновь оказался в 
центре мощного скандала. Высшие должностные 
лица Министерства юстиции сознательно тормо-
зили уголовное расследование Хантера Байдена 
и всячески чинили ему препоны, в эксклюзивном 
интервью Daily Mail заявили адвокаты разобла-
чителя Гэри Шепли из Налоговой службы (IRS). 

Адвокаты разоблачителя Гэри Шепли также рас-
сказали, что в апреле к ним обращался высоко-
поставленный чиновник Министерства юстиции 
и интересовался деталями намеренного препят-
ствования расследованию по делу Хантера.

Далее заместитель Генерального прокурора 
Брэдли Вайншаймер встречался с адвокатами 
Хантера и прокурором из штата Делавэр, после 
чего Байден-младший заключил «сладкую сдел-
ку» о признании вины с Министерством юстиции, 
которая должна была позволить ему не попасть 
за решетку, в то время как инспектор Налоговой 
службы Гэри Шепли и его команда были отстра-
нены от расследования по делу сына президента.

По словам адвокатов Шепли, поначалу замести-
тель Генпрокурора Вайншаймер стремился доко-
паться до сути того, как команде прокурора шта-
та Делавэр Дэвида Вайса удалось затормозить 
уголовное расследование о причастности Джо 
Байдена, затем слить всю информацию адвока-
там Хантера и намеренно допустить истечение 
срока давности привлечения к уголовной ответ-
ственности Хантера. 

«Ведомство сознательно исключило из мате-
риалов дела наиболее серьезные улики, следу-
ет из опубликованной стенограммы выступления 
Гэри Шепли перед бюджетным комитетом Палаты 
представителей».

По словам Шепли, прокуратуру не интересовали 
возможные налоговые нарушения, совершенные 
Байденом-младшим. В частности, то, что он, на-
пример, указывал расходы на проституток и пу-
тешествия как «деловые», пишет The Washington 
Post.

В интервью Daily Mail адвокат разоблачителя 
Марк Литл заявил: «Всего за две недели замести-
тель Генпрокурора Вайншаймер дважды поме-
нял свое мнение относительно намеренного пре-
пятствования расследованию по делу Хантера и 
отстранения инспекторов Налоговой службы от 

расследования по делу сына президента. Более 
того, как только я передал Вайншаймеру инфор-
мацию о расследовании, он на следующий день 
провел сепаратную встречу с Дэвидом Вайсом 
и адвокатом Хантера Крисом Кларком, после 
чего сразу поменял свое мнение в отношении 
расследования». 

В свете последних событий адвокаты разоблачи-
теля Гэри Шепли поняли, что высшие должност-
ные лица Министерства юстиции все время дей-
ствовали за их спиной, а именно передавали кон-
фиденциальную информацию адвокатам Хантера 
и оказывали фаворитизм сыну президента.

В свою очередь, несколько республиканцев, 
возглавляющих Комитеты палаты представите-
лей, выдвинули претензии Минюсту касаемо его 
отношения к сыну президента Байдена Хантеру. 
По мнению Джеймса Комера, Джима Джордана и 
Джейсона Смита, министерство пытается обойти 
американские законы в пользу семейства Джо 
Байдена.

«Действия Министерства юстиции вызывают обе-
спокоенность и позволяют предположить, что ми-
нистерство пытается обойти верховенство закона 
в пользу Хантера Байдена, президента Байдена и 
его семьи», текст письма республиканцев на имя 
Генпрокурора Меррика Гарланда.

В качестве примеров потворств Хантеру зако-
нодатели приводят случаи, когда сына прези-
дента заранее предупредили об обысках и до-
пустили истечение срока давности по одному из 
обвинений.

Представитель Трампа обвинил Дэвида Вайса в 
неспособности привлечь Хантера Байдена к от-
ветственности после нескольких лет расследова-
ния. Республиканец Никки Хейли, которая, как и 
Трамп, хочет занять Белый дом, в эфире амери-
канского телевидения заявила о тактике отвлече-
ния внимания и утверждала, что жители Америки 
и так не доверяют Министерству юстиции.

Бывший вице-президент Майк Пенс, который 
также хочет стать кандидатом в президенты от 
Республиканской партии заявил: «Честно гово-
ря, я не могу понять, чем занимался сын Байдена 
Хантер, когда я был вице-президентом, мой сын 
защищал страну на истребителях».

Как сообщает издание Daily Mail, электронные 
письма из ноутбука Хантера и интервью с адво-
катами разоблачителя Гэри Шепли подтвержда-
ют, что высшие должностные лица Министерства 
юстиции сначала создавали видимость расследо-
вания преступлений Хантера, но потом оказывали 
фаворитизм сыну президента. А именно, чинов-
ники Минюста отстранили инспектора Налоговой 
службы Гэри Шепли и его команду от расследова-
ния по делу Хантера Байдена и дали возможность 
адвокатам Байдена-младшего заключить «слад-
кую сделку» о признании вины, которая должна 
была позволить ему не попасть за решетку.

Кроме того, согласно электронным письмам, 
просочившимся в медиа-организацию Politico, 
26 апреля заместитель Генпрокурора Вайншаймер 
провел встречу с Крисом Кларком и Дэвидом 
Вайсом, в ходе которой Кларк попросил Минюст 
пересмотреть обвинения в налоговых преступле-
ниях против Хантера.

Месяцем ранее Генеральный прокурор Меррик 
Гарланд поклялся Конгрессу, что прокурор штата 
Делавэр Дэвид Вайс обладает всеми необходимы-
ми полномочиями для проведения расследова-
ния и принятия решения по этому делу.

Разоблачитель Гэри Шепли из Налоговой служ-
бы, выдвигающий обвинения во вмешательстве 
Министерства юстиции в расследование по 
делу Хантера Байдена, предстал перед комисси-
ей Конгресса и заявил: «Когда я начал это рас-
следование, я сразу заметил отклонения от нор-
мального процесса. Это совершенно не уклады-
валось в нормы, которые наблюдал в прошлом, 
хотя я работаю в Налоговой службе уже 14 лет. Я 
имею ввиду нарушения, которые явно соответ-
ствовали интересам Хантера Байдена. Чиновники 
Министерства юстиции сознательно препятство-
вали расследованию дела сына президента и чи-
нили всяческие препоны. Более того, я заметил 
явное нежелание прокуроров расследовать фи-
нансовые правонарушения президентского сына, 
хотя бывали случаи, когда он записывал в дело-
вые расходы даже услуги проституток. Когда я 
собирался допросить детей Хантера о расходах, 
которые были вычтены из его налоговых декла-
раций в их пользу, прокурор предупредил меня: 
«Вам не поздоровится, если вы начнете допраши-
вать президентских внуков»».

Электронные письма, просочившиеся в Politico, 
подтверждают, что прокурор Лесли Вульф заклю-
чил сладкую сделку с адвокатами Хантера по об-
винению в налоговых преступлениях, незакон-
ном приобретении и хранении оружия и неза-
конной иностранной деятельности. При условии 
признания подсудимым вины следователи соби-
рались квалифицировать эти правонарушения 
как проступки и избавить Хантера от тюремно-
го заключения. 

Как сообщается в электронных письмах, ран-
ние проекты сделки даже не требовали от сына 
президента признания вины и были ужесточены 
только после того, как Шепли дал интервью те-
леканалу CBS News.

Расследование против Хантера Байдена, вероят-
но, будет доминировать в предвыборной кампа-
нии так же, как и расследование против Трампа. 
Джо Байден также хочет баллотироваться на вто-
рой срок на выборах 2024 года. Конечно, рассле-
дование против Хантера не касается президента. 
Однако республиканцы неоднократно уничижи-
тельно отзывались о Байденах, представляя их 
как преступную семью. 

Минюст вмешивался в уголовное 
расследование по делу Хантера Байдена
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Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

Подавляющее большинство американских граждан считает, что 
Джо Байден находится в слишком преклонном возрасте для пере-
избрания, гласят данные соцопроса 4 августа, опубликованные аме-
риканским изданием Wall Street Journal.

По данным издания, несмотря на то, что главный конкурент Байдена 
Дональд Трамп младше своего визави лишь на три года, только 47% 
опрошенных считает, что Трамп слишком стар для переизбрания. 
Напротив, целых 73% опрошенных уверены в том, что 80-летний 

возраст Байдена не совместим с избранием на новый президент-
ский срок в 2024 году.

«Несмотря на то, что разница между кандидатами составляет только 
три года, 73% респондентов считают, что Байден, по их мнению, слиш-
ком стар для второго срока, о 77-летнем экс-президенте Дональде 
Трампе так высказались 47% опрошенных», говориться в публикации.

Кроме того, сообщается, что только 36% опрошенных считает, что 
Джо Байден психологически готов к продолжению президентских 
полномочий. В психологическую же готовность Трампа занять пре-
зидентский пост верят 46% опрошенных американцев.

При этом отмечается, что персональные качества обоих кандидатов 
оцениваются американскими гражданами почти полностью одина-
ково. В отдельном вопросе 42% американцев ответили, что одобря-
ют то, как Байден справляется со своими обязанностями, еще 57% 
не одобряют.

Что касается отношения американцев к политике действующего пре-
зидента, то большинство респондентов критикует его деятельность 
как во внутренней политике, так и во внешней. Так, только 42% опро-
шенных сочли его работу на посту президента положительно влияю-
щей на страну. Однако 59% недовольны состоянием экономики, 63% 
обеспокоены растущей инфляцией.

Также 57% опрошенных не поддерживают действия президента по 
отношению к Китаю, и еще 52% критикуют деятельность, касающую-
ся вопросов финансирования украинского конфликта.

Джо Байден – самый возрастной президент в истории США. Он часто 

забывает имена и совершает различные ошибки во время выступле-
ний, что становится предметом обсуждения среди американцев, ко-
торые начинают сомневаться в психическом здоровье президента 
страны. Так, 29 августа Байден забыл имя своего министра внутрен-
ней безопасности Алехандро Майоркаса.

До этого, 8 августа, американский президент оговорился и назвал 
Гранд-каньон одним из девяти чудес света. После этого он уточнил, 
что Гранд-каньон – один не из девяти, а из семи чудес света. Однако 
в списке семи чудес света Гранд-каньона тоже нет.

Опрос также показал, что обвинительные приговоры против Трампа 
уменьшат склонность проголосовать за него у 37% респондентов. Еще 
24% заявили, что они увеличат их приверженность Трампу. Около 35% 
сказали, что обвинения не повлияли на их выбор.

«Избиратели ищут перемен, и ни один из ведущих кандидатов 
не является теми переменами, которые они ищут», отметил Майкл 
Бочиан, проводивший опрос среди сторонников Демократической 
партии вместе с Тони Фабрицио, который опрашивал сторонников 
Республиканской партии.

Напомним, соцопрос проводился в период с 24 по 30 августа с задей-
ствованием телефонного и онлайн-анкетирования. В нем участвова-
ли 1500 зарегистрированных избирателей. Погрешность составляет 
2,5%. Респондентам звонили на мобильные, стационарные телефоны 
и присылали смс-сообщения с приглашением пройти опрос онлайн.

Следующие президентские выборы пройдут в Соединенных Штатах 
в 2024 году.  

Большинство американцев считают 
Байдена слишком старым для 
переизбрания

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Продолжение на стр. 18  

Министерство здравоохранения и социаль-
ных служб (United States Department of Health 
and Human Services) официально рекоменду-
ет Управлению по борьбе с наркотиками (Drug 
Enforcement Administration, DEA) ослабить го-
сударственные ограничения на марихуану, ко-
торая по-прежнему запрещена на федераль-
ном уровне, хотя в 40 штатах ее употребление 
в той или иной форме разрешено.

Это решение было принято спустя 11 месяцев 
после того, как президент Джо Байден приказал 
главному агентству по здравоохранению про-
вести обзор этого наркотика. Рекомендация за-
ключается в том, чтобы перевести марихуану из 
списка I в список III в соответствии с Законом о 
контролируемых веществах.

По мнению агентства DEA, марихуана отно-
сится к той же категории, что и другие нарко-
тики Списка I, такие как героин и ЛСД, то есть 
имеет высокий потенциал для злоупотребле-
ния и не имеет общепринятого медицинско-
го применения.

Представитель Министерства здравоохране-
ния заявил: «Мы оперативно отреагировали 
на это распоряжение, предоставив во вторник 
свои рекомендации Управлению по борьбе с 
наркотиками».

Если DEA переведет каннабис в Список III, то 
это, прежде всего, приведет к отмене кодек-
са IRS, призванного помешать наркодилерам 
получать налоговые вычеты на коммерческие 
расходы.

Уже одно – это может сэкономить индустрии 
марихуаны сотни миллионов долларов в год. 
По словам владельцев малого бизнеса, беседо-
вавших с NBC News, невозможность вычесть то, 
что в противном случае являлось бы обычны-
ми коммерческими расходами, является для 
них самым тяжелым финансовым бременем.

Теперь, когда Министерство здравоохранения 
представило свою рекомендацию, все внима-
ние приковано к Управлению по борьбе с нар-
котиками (DEA), которому принадлежит высшая 
инстанция по составлению списков веществ.

Как сообщают СМИ, администрация Байдена 
надеялась объявить о пересмотре списка ле-
карственных препаратов осенью, примерно 
через год после того, как президент попросил 
о пересмотре. Пока неясно, сколько времени 
займет процесс публичного рассмотрения за-
явки DEA.

Как сообщает издание Daily Mail, канадские ме-
дики вместе с коллегами из Великобритании и 
Соединенных Штатов проанализировали дан-
ные наблюдений за более чем 23 000 любителей 
марихуаны. Вывод, налицо взаимосвязь меж-
ду потреблением марихуаны в подростковом 
возрасте и депрессивным расстройством во 
взрослом.

Эксперты убеждены, что курение марихуаны - 
это входные ворота в героиновую наркоманию 
или другого тяжелого наркотика. По данным за-
рубежных исследований за последние 15 лет, 
свыше 20 миллионов людей ежегодно употре-
бляют марихуану. В Америке зависимость от ма-
рихуаны внесена в перечень психических рас-
стройств и ею страдают более четырех милли-
онов человек.

Между тем уже научно доказано, что шизоф-
рения в 6 раз чаще возникает именно у куриль-
щиков марихуаны. Конопля провоцирует при-
ступы паранойи. У этих людей постоянно сни-
жается психологический барьер в отношении 
тяжелых наркотиков. Наибольший вред куре-
ние конопли наносит органам дыхания, так как 
содержащиеся опасные вещества в дыме вы-
зывают рак легких. В медицине существует спе-
циальный термин «гашишный психоз». Он со-
провождается приступами страха, страшными 
галлюцинациями. 

Как выяснили исследователи из Королевского 
колледжа Лондона, даже одна доза каннабиса 
способна вызвать у здоровых людей психиа-
трические симптомы, в том числе схожие с ши-
зофренией и паранойей. Исследование было 
опубликовано в журнале «Lancet Psychiatry». 
Каннабис употребляют 188 миллионов людей 
ежегодно, в некоторых странах он легален. 
Однако обсуждения того, насколько серьез-
ный вред может нанести его применение, ве-
дутся до сих пор.

«Главный вывод в том, что риск есть, даже если 
вы здоровы и принимаете всего одну дозу», го-
ворит ведущий автор исследования Оливер 
Хоус.

Хоус отмечает, что политики и чиновники долж-
ны иметь это в виду, принимая решения отно-
сительно рекреационного и иного использова-
ния каннабиса. В частности, после употребле-
ния каннабиса люди страдают от паранойи им 
кажется, что другие говорят о них или как-то им 
угрожают. Также они слышат голоса. Иногда сим-
птомы выражены слабо и заключаются в потере 
мотивации. Однако и такое их проявление не-
безобидно и может сказаться на работе и дру-
гих сферах жизни.

Исследователи отобрали 15 работ, посвящен-
ных употреблению каннабиса. В них рассма-
тривалось его влияние на 331 взрослого че-
ловека, не имеющего в анамнезе серьезных 
психических расстройств. «Это позволило нам 
проверить, приводят ли сами по себе компо-
ненты каннабиса к психиатрическим симпто-
мам», уточняет Хоус. Раньше уже была выяв-
лена связь между потреблением каннабиса и 
психическими симптомами, но предполага-
лось, что психически нездоровые люди могут 
использовать каннабис как средство борьбы 

с этими проблемами.
Хотя то, что каннабидиол не вызывает каких-

либо симптомов, исследователи считают обна-
деживающим. Однако доказательств, что он спо-
собен ослаблять действие тетрагидроканнаби-
нола, нет и это вещество способно навредить 
при применении каннабиса в медицине.

Курильщики оказались менее подвержены воз-
действию тетрагидроканнабинола, так как табак 
приводит к уменьшению числа рецепторов к 
нему в мозге. Однако курение само по себе не-
сет высокие риски для здоровья, подчеркивает 
Хоус. Тем не менее информация о том, как ком-
поненты табака и каннабиса влияют на мозг, бу-
дет полезна при дальнейших исследованиях.

«Веками было известно, что люди становят-
ся параноиками из-за употребления каннаби-
са, говорит профессор нейропсихофармаколо-
гии Дэвид Натт. Это одна из причин, по которой 
люди перестают его употреблять».

В медицине применяется каннабис с крайне 
низким содержанием тетрагидроканнабинола. 
Также в нем есть элементы, способные смягчать 
психотические эффекты. Тем же, кто употребля-
ет каннабис в рекреационных целях, стоит быть 
очень осторожными из-за потенциального вре-
да для здоровья.

При психических заболеваниях каннабис упо-
треблять не стоит, хотя есть мнение, что он по-
могает справиться с симптомами, достаточных 
доказательств его безопасности и эффективно-
сти нет. Как показало исследование 2019 года, 
употребление каннабиса повышает риск разви-
тия острых психотических симптомов. А у мо-
лодых людей, которая чаще всего страдает от 
тревожных расстройств, депрессии и психо-
зов, с большей вероятностью вырабатывает-
ся зависимость.

В настоящее время нет никакого причинно-
го лечения от шизофрении, хотя исследовате-
ли продолжают изучать болезнь для разработ-
ки более продвинутых и эффективных методов 
лечения. В то же время лечение наркомании и 
алкоголя или реабилитация могут значитель-
но улучшить качество жизни людей, борющих-
ся с зависимостью и проблемами психическо-
го здоровья.

Итак, ученными доказано, что употребление 
марихуаны влияет на разные участки централь-
ной нервной системы негативно. Поэтому рано 
или поздно какой-то орган дает сбой, а сам че-
ловек нуждается в лечении. 

Администрация Байдена стремится 
ослабить ограничения на марихуану
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю
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Мексика – страна с богатой историей и замечатель-
ной культурой. Это государство многие любят посе-
щать по разным причинам, включая пляжи, историче-
ские места и еду. 

Уровень жизни населения в Мексике оценивается как 
низкий. Многие города бедны, что приводит к соответ-
ствующим последствиям. Криминогенная обстановка в 
некоторых штатах очень высока. Практически в каждом 
мексиканском городе есть воры и мошенники. Велик 
уровень коррумпированности чиновников. Серьезные 
проблемы и с наркотрафиком, однако правительство 
не только не препятствует его развитию, но и оказыва-
ет поддержку с целью распространения наркотиков в 
Соединенных Штатах. Все это делает уровень безопас-
ности в Мексике довольно низким.

В Мексике есть много городов, которые можно без-
опасно посетить, однако есть и такие, в которых луч-
ше не появляться.

По данным «World of Statistics», в 2022 году девять мек-
сиканских городов вошли в десятку самых опасных го-
родов мира. Колима в Мексике возглавила рейтинг са-
мых опасных городов мира. 

Колима - столица одноименного штата на западе 
Мексики стала самым опасным городом в мире по 
итогам 2022 года. К такому выводу пришли экспер-
ты мексиканской неправительственной организации 
«Гражданский совет по общественной безопасности 
и уголовной юстиции» в своем последнем рейтинге. 

В прошлом году уровень убийств в Колиме составил 
181,9 случая на 100 000 жителей. В 2021 году уровень 
убийств был даже выше и составлял 196,6 случая на 
100 000 обывателей города.  

Новый Орлеан, штат Луизиана является единствен-
ным немексиканским городом в 10-сятке самых опас-
ных городов мира, который занял в рейтинге 8-сьмое 
место, уровень убийств в Луизиане в 2023 году соста-
вил 70,6 случая на 100 000 жителей.

Город Самора в штате Мичоакан на западе Мексики 
занял второе место по версии мексиканской непра-
вительственной организации «Гражданский совет по 
общественной безопасности и уголовной юстиции». В 
прошлом году уровень убийств в Саморе достиг почти 
177,7 случаев на каждые 100 000 жителей.

Сьюдад-Обрегон – город, расположенный в северо-за-
падном штате Сонора, занимает третье место в списке.  
По данным Государственного департамента город явля-
ется ключевым в регионе в международной торговле 
наркотиками и торговлей людьми. В ведомстве отмети-
ли, что регион может быть чрезвычайно опасным для 
путешественников. Уровень убийств в Сьюдад-Обрегон 
составил 138,2 случая на 100 000 жителей.

Сакатекас, столица и крупнейший город северо-цен-
трального штата Сакатекас, находится на четвертом ме-
сте в рейтинге. В прошлом году уровень убийств в го-
роде составил 134,6 случая на 100 000 жителей.

Тихуана занимает в рейтинге пятое место в десятке 
самых опасных городов мира. Город находится прямо 
на границе между США и Мексикой, и является очень 
оживленным пограничным переходом. Тихуана известна 
среди американских туристов. Молодежь обожает этот 
город за его нравы и безграничную свободу. Студенты 
из разных концов США стремятся попасть в город для 
таких развлечений, как курение марихуаны, употре-
бление психотропных препаратов, прогулок по злач-
ным районам. Тихуана стала популярна и у пенсионе-
ров, которые любят приобретать сувениры и пользо-
ваться медицинскими услугами. Развит в городе и секс-
туризм. В прошлом году уровень убийств в городе до-
стиг почти 105,1 случаев на каждые 100 000 жителей.

Селая довольно давно стал популярным туристи-
ческим направлением в Мексике. К сожалению, в по-
следние годы в городе растет преступность и это ста-
вит его на шестое место в списке. Именно криминоген-
ность делает его одним из тех городов, которые следует 

избегать. В 2022 году уровень убийств составлял 99,6 
случая на 100 000 обывателей города.  

Уруапан на седьмом месте в рейтинге. Город был ос-
нован аж в 1533 году. Здесь много исторических зда-
ний, и это важная часть культуры Мексики, привлека-
ющая людей со всего мира. Но также город часто по-
являлся в новостях в последние годы из-за всплеска 
преступлений, связанных с наркокартелями. Из-за этих 
туристов советуют держаться подальше от Уруапана. 
Прошлогодний уровень убийств в городе составил 78,3 
случая на 100 000 жителей.

Сьюдад-Хуарес занимает в рейтинге девятое место. 
Город, расположенный в северной части Мексики, не-
далеко от американского Эль-Пасо, штат Техас. Город 
часто называют просто Хуарес. Население города за 
последние пару десятилетий довольно резко вырос-
ло, но, к сожалению, растет и уровень преступности. 
Количество людей, убитых в этом городе, сделало 
Хуарес одним из самых опасных и жестоких городов 
мира. В 2022 году уровень убийств составил 67,7 слу-
чая на 100 000 жителей.

Замыкает список топ-10 некогда популярный пляжный 
курорт для голливудской элиты Акапулько. Раньше го-
род привлекал туристов самого разного статуса. Теперь 
здесь лучше не появляться, поскольку уровень пре-
ступности возрос многократно, поэтому Акапулько ре-
гулярно попадает в рейтинги наиболее опасных горо-
дов планеты. Криминогенная обстановка пугает даже 
самих мексиканцев, однако некоторые настолько при-
выкли к перестрелкам, что не замечают мертвых на ули-
цах города.

Сейчас Акапулько стал эпицентром настоящей вой-
ны между крупными наркокартелями Мексики. Они не 
гнушаются учинять расправу даже над полицейскими. 
Парадоксом курорта является ежегодное увеличение 
числа туристов. Даже тот факт, что в самом городе в 
большей степени развивается торговля, чем сфера 
услуг, не отталкивает туристов. Полиция предприни-
мает все возможные меры. Сейчас в Акапулько регу-
лярно дежурят вертолеты в воздухе, улицы просма-
триваются с помощью беспилотных летательных ап-
паратов. Созданы регулярные дежурные группы, ра-
ботающие на пляжах. Но, к сожалению, прошлогод-
ний уровень убийств в городе составил 65,6 случая 
на 100 000 жителей.

В целом ситуация в Мексике такова, что в ней прак-
тически нет безопасных городов. Борьба наркокарте-
лей привела к печальной ситуации. Регулярно вспыхи-
вают вооруженные конфликты, семь картелей, борю-
щихся за власть, остаются головной болью для поли-
ции. Сейчас мексиканская полиция действует вместе с 
полицейскими из Соединенных Штатов, что позволяет 
снизить уровень преступности. Однако каждому тури-
сту настоятельно рекомендуется знать об опасностях, 
подстерегающих его на улицах.

Действительно серьезная опасность подстерегает в 
отношении таксистов. В Мексике регулярно происхо-
дят похищения людей, поэтому не стоит садиться в ав-
томобили, «украшенные», а не оформленные как подо-
бает настоящим такси. Но, самое главное правило, ко-
торое обязательно нужно соблюдать всем туристам, 
посещающим Мексику, заключается в путешествии 
большой компанией знакомых людей. Особенно это 
касается девушек.  

  Девять мексиканских городов вошли в 
десятку самых опасных городов мира
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ВНИМАНИЕ! 

МЕМОРИАЛЬНАЯ 
МОЛИТВА

 в воскресение 
24 сентября в 11 утра 
возле СТЕНЫ ПАМЯТИ

Людмила Горецкая

847.297.6360
241 Golf Mill Center, Suite 321
Professional Building, Niles, IL 60714

www.extrasensoryadvice.com

Energy Healer
Certified Hypnotherapist
Reiki Master
Meditation Master

ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ И ДРУГИЕ МЕТОДЫ НЕТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ
УНИКАЛЬНАЯ КОМБИНАЦИЯ ВОСТОЧНЫХ И ЗАПАДНЫХ ЗНАНИЙ

ВО ВРЕМЯ СЕАНСА ВЫ ДОСТИГНЕТЕ ГЛУБОКОГО РАССЛАБЛЕНИЯ И ГАРМОНИИ
ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ ПОЗВОЛЯЕТ:

головные боли
боли в спине, суставах, мышцах, конечностях
болезни пищеварительной системы
проблемы сердечно-сосудистой системы
бронхиты
бессонница
стресс
страхи, панические атаки
повышенная утомляемость
коррекция биополя

укрепить иммунную систему
раскрыть внутренний потенциал
достигнуть самоконтроля
овладеть искусством медитации

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Турецкий лидер Реджеп Тайип Эрдоган рез-
ко объявил войну удивленному Владимиру 
Путину во время их встречи.

Российский диктатор, казалось, на мгно-
вение растерялся, когда переводчик непра-
вильно перевел вступительное слово прези-
дента Анкары на саммите в Сочи.

«Между Россией и Турцией идет война», — 
объявил Эрдоган, со слов переводчика.

Турция является страной НАТО, поэтому та-
кая война охватит весь мир.

«Текущая ситуация между Украиной и 
Россией — вот фон этого визита», — ска-
зал Эрдоган, давая понять, что хочет высту-
пить в качестве посредника в сделке по по-
ставке зерна, которое должно накормить 

беднейшие страны мира. «И наша делега-
ция рада, что получила ваше приглашение».

Это была эпичная оговорка официально-
го переводчика на саммите между Турцией, 
членом НАТО, и Россией. И неясно, был ли 
мужчина-переводчик русским или турком. 
Официальная запись высказываний Эрдогана 
показывает, что ошибку допустил не он, а 
именно переводчик.

Это был редкий визит иностранного лиде-
ра для изолированного Путина, подвергше-
гося неприятию из-за кровопролитной вой-
ны с Украиной.

69-летний Эрдоган согласился на поездку в 
Россию после того, как 70-летний Путин отка-
зался от зарубежного визита в Турцию.

Одни говорят, что это связано с параной-
ей из-за ареста за военные преступления, 
другие — что у него скрытые проблемы со 
здоровьем.

В итоге, Россия готова поставить до мил-
лиона тонн зерна по льготной цене через 
Турцию в беднейшие страны.

П у ти н  та к же  и с п о л ь з о в а л  п р е сс -
конференцию для того, чтобы заявить, что 
Запад обманул его в вопросе экспорта зер-
на через Черное море. Это уже привычное 
обвинение.

«Как обычно... Так часто бывает с нашими 
западными партнерами, они опять нас об-
манули. И опять не выполнили обещанно-
го», — заявил диктатор. 

Переводческий ляп: Эрдоган случайно объявил войну Путину

Российский военный летчик в прошлом месяце успеш-
но перелетел на вертолете в Украину. Эта операция была 
спланирована в течение нескольких месяцев совместно 
с украинской военной разведкой.

5 сентября капитан Максим Кузьминов впервые высту-
пил на пресс-конференции в Украине. Он рассказал, что 
в конце прошлого года обратился в агентство, известное 
как ГУР, после нескольких месяцев размышлений о рос-
сийском вторжении в Украину и своем участии в нем.

«Когда все началось, были слезы, страдания и страх. Я 
понял, что это преступление, и я не буду в нем участво-
вать», — сказал летчик о первых днях войны.

Кузьминов, 28-летний уроженец Дальнего Востока, 

рассказал, что работал транспортником в российской 
армии. Он перевозил войска и технику по России, а с на-
чалом войны - и на оккупированную территорию на юге 
Украины.

Ближе к концу 2022 года он написал представителям 
агентства ГУР в зашифрованном чате в Telegram и начал 
обсуждать с ними план по похищению российского во-
енного вертолета и его приземлению в Украине. В со-
ответствии с украинскими законами военного време-
ни, это давало ему право на выплату в размере $500,000.

Он согласовал с ГУР план дезертирства на вертолете Ми-
8, которым он командовал, через безопасный коридор 
на территорию Украины. По его словам, когда он отпра-
вился из Курска на юге России, на борту вертолета нахо-
дились еще двое российских военнослужащих, и ни один 
из них не знал о его планах. Он летел на высоте менее 32 
футов над землей и отключив транспондер, чтобы избе-
жать обнаружения. При пересечении границы по нему 
был открыт огонь с неизвестного направления.

Когда он приблизился к месту назначения в районе 
города Волчанск на северо-востоке Украины, мужчины 
начали паниковать. Они выпрыгнули из вертолета, ког-
да он приземлился, и бросились бежать на север к гра-
нице. Руководитель ГУР генерал-майор Кирилл Буданов 

сообщил, что эти двое были убиты при попытке бегства.
Впервые с начала войны дезертировал пилот россий-

ских ВВС. Эта успешная операция, проведенная 9 авгу-
ста, стала переворотом для ГУР. Агентство сравнило ее с 
операцией «Алмаз» — трехлетней миссией израильской 
национальной разведки «Моссад», завершившейся в ав-
густе 1966 года захватом советского истребителя МиГ-21, 
которым управлял перебежчик из ВВС Ирака.

Известие о переходе Кузьминова стало дополнительной 
поддержкой для Украины как раз в тот момент, когда кон-
трнаступление на юге страны начинает продвигаться вперед.

По словам Кузьминова, он планирует в обозримом бу-
дущем остаться в Украине, где ему предоставлены гаран-
тии безопасности и обещанные 500 тыс. долларов. Также 
он сообщил, что его родители находятся вместе с ним.

В ГУР заявили, что все российские военнослужащие, 
перешедшие на сторону украинцев, получат аналогич-
ное отношение, включая денежную компенсацию за рос-
сийское оборудование, которое они передадут Украине.

В видеозаписи, опубликованной ГУР, Кузьминов при-
звал других последовать его примеру.

«Вы многого не понимаете и не видите, как живут дру-
гие люди», — сказал он. «Когда все это откроется перед 
вами, ваши взгляды в корне изменятся».  

Летчик-дезертир: Как Максим Кузьминов 
достиг Украины на вертолете

Максим Кузьминов
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Война в Украине — это мясорубка из артиллерии, 
ракет и смертоносных минных полей. Бесшумное бег-
ство в сторону от всего этого — испытание на мет-
кость для снайперов, ведущих бой одним выстрелом.

Примерно в 15 километрах от линии фронта, в райо-
не Бахмута, три украинских снайпера недавно вышли 
из подлеска. Их команда, называющая себя «Демоны 
и ангелы», получила приказ убивать российских стар-
ших командиров, ключевых членов артиллерийских 
бригад и других высокопоставленных целей.

Война в Украине предоставляет плодотворную по-
чву для снайперов, напоминающую Первую миро-
вую войну с её длинными и в основном неподвиж-
ными огневыми рубежами на равнинной местности. 
Снайперы, тренирующиеся недалеко от Бахмута, яв-
ляются меткими и скрытными стрелками.

Однако русские мины делают перемещения снай-
перов в опасные зоны сложнее, а беспилотники ус-
ложняют скрытие. На подготовку снайперов уходят 
недели, которых у Украины нет.

Чтобы справиться с этим, Украина принимает снай-
перов с меньшей технической подготовкой. Они по-
могают обычным пехотным войскам точно выбирать 
цели.

«Снайперская стрельба сама по себе не может вы-
играть войну, но один меткий выстрел может изме-
нить ситуацию в конкретный момент на конкретной 
линии», — говорит Руслан Шпакович, бывший снай-
пер украинского спецназа, ныне обучающий бойцов.

Скрытность важна отчасти потому, что снайперы 
не просто убивают цели на расстоянии, они ведут 
разведку. Их задача — шокировать и деморализо-
вать войска противника, посеять дезорганизацию.

«Если вы собираетесь в атаку, а вашего лейтенанта 
убивают, то в подразделении наступает дезоргани-
зация», — говорит генерал-майор армии в отставке 

Роберт Скейлз, военный историк, занимавший пост 
коменданта Военного колледжа армии США.

Российская армия зависит от офицеров, посколь-
ку в ней нет корпуса сержантов или солдат, прошед-
ших путь от рядового до командира, как в западной 
армии и, все чаще, в украинской. Российских офице-
ров часто можно узнать издалека по форме и даже 
по сапогам.

Советский Союз часто возводил своих снайперов в 
ранг героев. Уроженку Украины Людмилу Павличенко 
советские власти прозвали «Леди Смерть» за ее вы-
сокую результативность во Второй мировой во-
йне. Другой снайпер, Василий Зайцев, был удо-
стоен высших наград Советского Союза во время 
Сталинградской битвы.

«Но снайперы также становятся гораздо более важ-
ными, когда линия фронта стабилизируется, как это 
происходит в последние месяцы в Украине», — го-
ворит Марк Кансиан, советник Программы между-
народной безопасности Центра стратегических и 
международных исследований.  

Современный снайпинг развивался в немецких и 
британских войсках вдоль неподвижных линий тран-
шей Первой мировой войны. Подобные траншеи сей-
час находятся на украинском фронте, и, как и столе-
тие назад, солдаты, покидающие свое укрытие, мо-
гут быть убиты одним выстрелом.

Снайперы обычно работают в группах по два че-
ловека, один из которых выполняет функции кор-
ректировщика, рассчитывая расстояние, скорость 
ветра и другие параметры, которые могут повли-
ять на выстрел. Когда один спит, другой наблюдает. 

По словам членов «Демонов и ангелов», выходы на 
«ничейную землю» могут длиться до девяти дней, 
но чаще всего они составляют около полутора су-
ток, в течение которых снайперы отрезаны от своего 

подразделения. Пехотные подразделения поддер-
живают их издалека, при необходимости прикрывая 
огнем. Снайперы передают командирам важные раз-
ведывательные данные с линии фронта.

Снайпер с позывным «Кукушка», которая однажды 
провела в засаде трое суток, рассказала, что в поле-
вых условиях она думает только о текущем момен-
те, а не о жизни дома.

Я думаю: «Не хватает воды, слишком много пыли, 
когда я приму следующий душ», — говорит Кукушка, 
чей позывной впервые был использован фински-
ми снайперами, сражавшимися с советскими вой-
сками в 1939 году, за способность этой птицы ма-
скироваться. «Вы полностью отключаетесь от сво-
ей личной жизни».

Ранее работавшая репортером, 32-летняя девуш-
ка в настоящее время сражается в составе 47-й бри-
гады в Запорожье. На этом участке фронта идут са-
мые ожесточенные бои в рамках контрнаступления, 
которое увязло в российских минах, укреплениях и 
вертолетных атаках.

Особенно хорошо снайперы зарекомендовали себя 
в боях за Бахмут. По словам Андрея Черняка, сотруд-
ника ГУР (украинская военная разведка), в ближнем 
бою они помогли отбить непрерывные волны насту-
пающих войск российского ополчения «Вагнера». По 
его словам, на таких коротких дистанциях артилле-
рия рискует попасть в украинских солдат.

По словам Шпаковича, Украина начала должным 
образом готовить снайперов только в 2013 году, и 
для того, чтобы сделать хорошего снайпера, требу-
ется несколько лет и много сложного оборудования. 

В ноябре вооруженные силы Украины заявили, что 
один из снайперов их спецназа застрелил оккупан-
та на расстоянии 8 900 футов, что, по их словам, яв-
ляется вторым по дальности выстрелом. Канадские 
военные в 2017 году заявили, что военнослужащий 
их спецназа в Ираке застрелил человека на рассто-
янии 11 600 футов, или более 2 миль.

Снайперы, проходящие подготовку в «Демонах и 
ангелах», входящих в состав 115-й бригады, были ото-
браны после нескольких тяжелых боев. Их навыки 
считаются одними из самых сложных для отработ-
ки в пехоте. Бывшие снайперы говорят, что курсы 
подготовки обычно имеют высокий процент неудач.

Курс начальной снайперской подготовки в Украине 
длится полтора месяца. Аналогичная подготовка в ар-
мии США в школе снайперов в Форт-Беннинге (штат 
Джорджия) длится семь недель.

Фишеру сказали, что его выбрали потому, что он 
был охотником в своем родном Крыму, стрелял кро-
ликов, фазанов и оленей. Два других снайпера гово-
рят, что не знают, почему выбрали именно их. Один 
из них — профессиональный фокусник, который до 
сих пор любит показывать остальным фокусы с ис-
чезновением карт и сигарет. 

«Можно научиться хорошо стрелять, но психоло-
гически нужно быть спокойным», — говорит рядо-
вой, с прозвищем Борода.

Никто из снайперов не испытывает особого сочув-
ствия к своим целям после нажатия на курок. Многие 
из них потеряли близких товарищей. Из первона-
чальной команды «Демоны и ангелы», состоявшей 
из 26 человек, осталось только 14.  

Украинские элитные снайперы: 
Смертельная охота  
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Кандидат в президенты от Демократической пар-
тии Роберт Кеннеди-младший призвал администра-
цию Байдена направить миллиарды долларов налого-
плательщиков не в Украину, а американцам, которые 
нуждаются в лечении от наркотической и алкоголь-
ной зависимости. Кеннеди подчеркивает, что в стра-
не бушует реальная наркотическая эпидемия, поэто-
му правительству необходимо перенаправить милли-
арды долларов на финансирование новых некоммер-
ческих организаций, так называемых «Healing Farms».

«Страна переживает невиданный в истории кризис, 
связанный с хлынувшим в нее потоком синтетических 
наркотиков. Самый страшный из них, фентанил, еще 
совсем недавно активно продвигался на рынке и на-
значался врачами. Теперь же ситуация с его массовым 
распространением называется беспрецедентным вы-
зовом национальной безопасности», добавил Роберт 
Кеннеди-младший.

В эксклюзивном интервью Daily Mail Роберт 
Кеннеди заявил: «Вместо того, чтобы закрывать нар-
козависимых в клиниках, мы должны начать процесс 

возвращения этих отчаявшихся людей в общество, 
по одному американцу за раз. Сейчас в стране бушу-
ет эпидемия наркомании и алкоголизма. Люди чув-
ствуют себя обездоленными, и нам нужно начать за-
ниматься ними. Я лично собираюсь запустить процесс 
создания «Healing Farms» в сельских районах по всей 
стране, в местах, где единственной отраслью промыш-
ленности сейчас являются тюрьмы».

К сожалению, Соединенные Штаты потратили на по-
мощь Украине 130 миллиардов долларов, заявил пре-
тендент на пост президента Роберт Кеннеди-младший. 
При этом, американские власти сократили программы 
социальной помощи внутри страны, оставив 30 мил-
лионов американцев без карточек на еду.

«Мы к настоящему моменту уже направили туда 130 
миллиардов долларов. Как мы можем тратить эти мил-
лиарды, когда у 15 миллионов американцев нет ме-
дицинской страховки, когда мы лишаем 30 миллио-
нов американцев карточек на еду?», сказал политик 
в интервью американскому телеведущему Такеру 
Карлсону.

Кеннеди-младший заявил, что Вашингтон тратит 
деньги на Киев с 2013 года. Американские спецслуж-
бы спонсировали протесты в Украине.

«Нам не говорили, что мы финансируем эти проте-
сты, газеты, наше правительство никогда нам не гово-
рили. Агентство по международному развитию, кото-
рое является прикрытием ЦРУ, вложило 5 миллиардов 

долларов в эти протесты, которые потом привели к 
государственному перевороту», рассказал Роберт 
Кеннеди.

В Конгрессе призвали Белый дом заниматься про-
блемами внутри страны, а не тратить бюджетные день-
ги на проблемы Украины. Порядка 55% опрошенных 
граждан США заявили, что Конгресс не должен одо-
брять дополнительное финансирование для Киева.

По словам Кеннеди-младшего, Украина фактически 
стала площадкой для противостояния сверхдержав.

Как сообщили СМИ, 14 августа Госсекретарь Энтони 
Блинкен заявил о выделении Украине дополнитель-
ной военной помощи на 200 миллионов долларов. 
Новый пакет включает в себя боеприпасы для систем 
противовоздушной обороны, противотанковые сред-
ства, артиллерийские снаряды, а также оборудование 
для разминирования.

11 августа член Палаты представителей от 
Республиканской партии Марджори Тейлор Грин за-
явила, что Соединенные Штаты не могут себе позво-
лить выделять новые миллиарды долларов на помощь 
Украине. По её мнению, властям следует сосредото-
чить внимание на решении собственных проблем, 
поскольку госдолг в стране перевалил за 32 трилли-
она долларов.

Но как бы там ни было, администрации Байдена не-
обходимо решать социальные проблемы американ-
цев, а не кого-то еще.  

Роберта Кеннеди возмутила 
многомиллиардная помощь Украине

За последние несколько лет китайские граждане, часто 
выдававшие себя за туристов, более 100 раз получали до-
ступ на сверхсекретные военные объекты. Это стало оче-
редной эскалацией шпионской войны коммунистической 
страны с США.

В последнее время оперативники Китая идут на такие при-
чудливые меры, как погружение с аквалангом вблизи мыса 
Канаверал, заход на ракетный полигон в Нью-Мексико и ут-
верждение, что они находятся на армейской базе на Аляске.

Официальные лица, занимающиеся расследованием шпи-
онажа, сообщают, что тех, кто пойман, обычно привлекают 
по местным законам, накладывают мизерные штрафы и про-
сят больше не возвращаться. Преступления, связанные с не-
законным проникновением на территорию, не подпадают 
под федеральное законодательство, что препятствует бо-
лее тщательной проверке.

Последняя сенсация произошла всего несколько месяцев 

назад, когда китайский шпионский аэростат пролетел над 
объектами ядерных ракетных баз США и был сбит истреби-
телем F-22 Raptor у берегов Южной Каролины.

Представитель посольства КНР в Вашингтоне заявила, что 
утверждения о шпионаже являются всего лишь «злобны-
ми выдумками».

«Мы призываем американских чиновников отказаться от 
менталитета холодной войны, прекратить беспочвенные об-
винения и укреплять взаимное доверие между двумя стра-
нами», — заявила Лю Пэнъюй.

В недавнем случае, группа китайских граждан сообщила, 
что они остановились в гостинице Holiday Inn, расположен-
ной в Форт-Уэйнрайт (Аляска). Охрана базы сразу же запо-
дозрила неладное, поскольку туризм в этом районе край-
не необычен. На базе дислоцируется 11-я воздушно-десант-
ная дивизия армии США.

«Преимущество китайцев в том, что они готовы бросать 
людей на сбор информации в большом количестве. Если не-
сколько из них попадутся, правительству США будет очень 
трудно доказать что-либо, кроме незаконного проникно-
вения, а те, кто не попадется, скорее всего, соберут что-то 
полезное», — сказала Эмили Хардинг, бывший чиновник 
Сенатского комитета по разведке.

В штате Нью-Мексико группа китайских граждан была заме-
чена на ракетном полигоне, который рядом с Национальным 

парком Уайт-Сэндс.
Еще одна группа была поймана несколько лет назад во вре-

мя купания в водах Ки-Уэста (штат Флорида), когда фотогра-
фировались рядом с военно-морской авиационной станцией.

В 2019 году три гражданина Китая были приговорены к тю-
ремному заключению за незаконную фотосъемку на базе 
ВМС во Флориде.

27-летний Люйоу Ляо был приговорен к году тюремного 
заключения после того, как признал себя виновным в не-
законном проникновении на территорию военно-морско-
го аэродрома Ки-Уэста и проведении фото- и видеосъем-
ки этой базы.

25-летний Цзелунь Чжан и 24-летний Юхао Ван были при-
говорены к 12 и 9 месяцам лишения свободы за то, что в ян-
варе 2019 года проникли на территорию базы и фотографи-
ровали объекты военно-морской инфраструктуры.

В том же году китаянка была приговорена к 8 месяцам тю-
ремного заключения после того, как проникла в поместье 
президента США Дональда Трампа Мар-а-Лаго, имея при 
себе электронные устройства и два паспорта.

Также в 2019 году из США были выдворены два гражда-
нина Китая, которые попытались проехать на территорию 
Объединенной экспедиционной базы Литл-Крик-Форт-Стори 
в Вирджинии-Бич. Оба мужчины сказали, что неправильно 
прочитали инструкцию и по ошибке оказались на базе. 

Китайские шпионы в США: маскировка 
под туристов
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Мой дом – моя крепость.
Каждый раз встречаясь с какой-либо поговор-

кой, убеждаешься, насколько они – суть здраво-
го смысла. Действительно, мой дом – моя кре-
пость и защита ото всяких проблем и всего, что 
не под моим контролем.

Особенно в нашей стране, США. 
Сегодня поговорим о том, когда покупать и 

как выбирать дом.
Итак, когда?
Те, кто владеет недвижимостью много лет, по 

своему опыту знакомы с тем, как менялись и 
меняются цены на их недвижимость. Впрочем, 
если строго следовать терминологии Рынка не-
движимости, то речь идет о колебаниях рыноч-
ной стоимости (Market value) наших домов. 
Многолетняя статистика говорит о колебани-
ях в пределах 30%-40% от предполагаемой сто-
имости. Запомним эту цифру.

Сегодняшний «скачок» цен – а я намеренно 
говорю о росте именно «цен», а не рыночной 
стоимости, так как эта цифра лишь результат 
переговоров покупателя с продавцом, -- это 
обычная реакция Рынка недвижимости на де-
фицит предлагаемого к продаже жилья. А с 
учетом того, что банки при оценке недвижи-
мости ориентируются не на цену, а на рыноч-
ную стоимость - Market value, то пугающий мно-
гих «скачок» выражается всего лишь в 5%-7% 
превышения стоимости сделки в сравнении с 
предполагаемой. 

Нетрудно сделать вывод, что имея в перспек-
тиве скачки стоимости недвижимости в 30%-
40%, обращать внимание на скачок в 5%-7% не 

стоит. По крайней мере данный фактор не дол-
жен быть решающим при принятии решения 
приобрести недвижимость сегодня. Но даже 
если бы эти цифры были сопоставимы, то и в 
том случае Правила работы с недвижимостью 
рекомендуют приобретать недвижимость как 
можно раньше (естественно, в плановых рам-
ках конкретной семьи), так как недвижимость 
– это база нашего пенсионного планирования, 
а цели стратегические всегда превалируют в 
сравнении с проблемами локальными. Не сто-
ит забывать, что каждый год задержки приоб-
ретения недвижимости выльется в многоты-
сячные потери в будущем.

Следовательно, если вы планировали при-
обретать свой дом в этом году, то нет никаких 
обьективных причин этого не делать.

Как выбирать?
Здесь мы должны следовать здавому смыслу 

и ответить себе на вопросы:
1. Что я хочу приоберести
2. Где я хочу жить
3.  Как долго.
№1. В первую очередь это зависит от соста-

ва семьи, возрастных данных и может отраз-
иться на числе спален, наличия хобби и пла-
нов каким-то образом использовать свой дом 
для бизнеса.

Рекомендация А.
Индустрия домостроительства – одна из наи-

более динамичных. Целесообразно воспользо-
ваться последними достижениями этой отрас-
ли. Поэтому приобретайте недвижимость не 
старше, чем 5-7 лет постройки или перестройки.

Выход на пенсию:  
Свой дом или Nursing home

PS Консультации не бывают слишком рано – они бывают слишком поздно.
Спрашивайте – отвечаем.

Иосиф. Клуб Здравого Смысла: 847-520-7030

Д О Б Р О  П О Ж А Л О В А Т Ь  В  С Ш А

Рекомендация Б. 
Приобретайте New Construction homes на ну-

левой фазе строительства. То есть покупайте 
«чертеж». Кстати, в этом случае будет снивели-
рован сегодняшний ценовой негатив от «скач-
ка» цен. На новое строительство это пратиче-
ски не влияет, так как нет второго покупателя 
на ваш юнит.

№2.
Location. Этот фактор нам важен по несколь-

ким причинам. Прежде всего это школы и бли-
зость к работе. Все остальное строго индави-
дуально. Главное – это задать себе этот вопрос 
и только ответив на него

с тоит  звонить агент у  по продаже 
недвижимости.

№3.
Давайте уточним, что есть «долго». Если мы 

планируем здесть жить 5 лет и более, это 
– долго.

Если нас интересует 2-4 года, то здесть стоит 
подумать о том, что мы с этим домом будем де-
лать при покупке нового дома через пару лет.... 

Second opinion еще никому не помешало.
Удачи, друзья, и не забывайте класси-

ку: «Спасение утопающих – дело рук самих 
утопающих».
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Сентябрь — это время новых iPhone. И если у вас 
нет привычки покупать iPhone ежегодно, то самое 
время задаться вопросом: не пора ли обновиться? 
Покупать или не покупать одну из новых моделей 
iPhone 15, ожидаемых на мероприятии Apple 12 
сентября, зависит от трех факторов: состояния ва-
шего текущего телефона, совместимости с предсто-
ящим обновлением iOS 17 и новых функций сле-
дующего телефона. Если вашему iPhone уже два-
три года и он работает нормально, то, скорее все-
го, вы сможете пользоваться им еще год или два.

Не обновляйтесь, если вам просто нужна новая 
батарея. Литий-ионные аккумуляторы iPhone  при-
мерно за два года изнашиваются. Технически 
это 500 полных циклов зарядки, хотя темпера-
тура также может влиять на срок службы бата-
реи и производительность. В итоге, приложе-
ния начинают тормозить и дольше запускать-
ся, а экран при прокрутке может работать не-
стабильно. Если это так, возможно, поможет не 
новый телефон, а свежий аккумулятор. Таким об-
разом, вы продлите работу телефона и повыси-
те его производительность.

Если максимальная емкость аккумулятора со-
ставляет менее 80%, по мнению Apple, его сле-
дует заменить. Сертифицированная замена от 
Apple стоит гораздо меньше, чем новый телефон, 
обычно 89 долларов. Если вы приобрели стра-
ховку AppleCare+, замена батареи уже включена 
в нее. Для оценки состояния батареи проверьте 
ее состояние в разделе «Настройки» > «Батарея» 
> «Состояние батареи и зарядка».

Если треснул экран, но в остальном ваш iPhone 
полностью исправен, узнайте цену замены дисплея. 

Это может быть более выгодным предложением, 
чем замена телефона. А также вы увеличите стои-
мость вашего текущего телефона при сдаче в трейд-
ин, если захотите обменять его на более новую мо-
дель. iPhone XR — самая старая модель, поддер-
живающая iOS 17. Apple оценивает модель с трес-
нувшим экраном в 55 долларов, а с хорошим экра-
ном — в 150 долларов.

Без страховки AppleCare+ замена экрана iPhone 
XR обойдется компании Apple в 199 долларов. На 
новые модели более высокие цены. Замена экра-
на iPhone 14 Pro Max обойдется в 379 долларов. 
Такие же цены установлены в магазинах Best Buy и 
других. Более дешевую замену можно найти в спе-
циализированных магазинах, таких как uBreakiFix. 
Цены там варьируются в зависимости от места, но 
в нескольких магазинах Нью-Йорка ремонт iPhone 
XR может стоить всего 140 долларов.

Если вы уверены в своих силах, то можете почи-
нить экран самостоятельно. iFixit продает наборы 
для самостоятельного ремонта стоимостью от 55 
долларов, но они предназначены только для опыт-
ных мастеров.

Если у вас тормозит iPhone, нужно проверить вну-
треннюю память. Перейдите в меню Настройки > 
Общие > Хранилище iPhone, чтобы просмотреть 
данные, которые можно удалить.

Можно сортировать приложения по тому, какие 
из них занимают больше всего места. На страни-
це настроек хранения можно выбрать приложе-
ние для очистки загруженных данных. Например, 
нажмите на Disney+ или другое приложение для 
потокового вещания, а затем проведите пальцем 
влево по каждому видео, которое нужно удалить.

Также вам не стоит спешить покупать iPhone 15, 
если у вас уже есть iPhone 14. Аналитики ожидают 
постепенного обновления телефонов этого года, 
включая повышение производительности процес-
сора и некоторые улучшения камеры.

Самым заметным изменением, скорее всего, ста-
нет переход на универсальный порт USB-C для за-
рядки от собственного разъема Lightning. Apple де-
лает это для того, чтобы соответствовать требова-
ниям законодательства Европейского союза, как 
сообщил один из руководителей компании.

А вот стоит перейти на новое устройство, если 
iOS 17 не поддерживает вашу модель. Владельцы 
iPhone 8, 8 Plus и X вынуждены будут сменить ап-
парат. Полный список поддерживаемых моделей 
можно найти в нижней части страницы предвари-
тельного просмотра iOS 17.

Это крайне важно, чтобы телефон мог обновлять-
ся до последней версии iOS. Она предоставляет но-
вые возможности, а также важные обновления без-
опасности и исправления ошибок. Использование 
устаревшего программного обеспечения может 
снизить производительность и подвергнуть ри-
ску ваши данные.

Также присмотреться к новой модели стоит, если 
вашему устройству требуется серьезный ремонт. 
Неисправна камера? Не работают кнопки или ми-
крофон? Обратитесь к aспециалистам по ремон-
ту Apple, но будьте готовы, что ремонт обойдется 
дороже, чем простая замена батареи или экрана.

Если вы собираетесь обменять свой изношен-
ный iPhone, поищите разные варианты. Обычно 
Apple не предлагает деньги за сильно повреж-
денные iPhone. Мобильные операторы охотнее 
принимают сломанный аппарат в обмен, хотя бы 
для того, чтобы сохранить вас в качестве клиента.

Также если вы следите за самыми последни-
ми программными новинками, обновление вас 
порадует. Даже если ваш iPhone поддерживает 
iOS 17, вы получите не все функции обновления. 
Клавиатура, завершающая предложения по мере 
набора текста, доступна только на iPhone 12 и но-
вее, как и реакция на FaceTime с помощью руки. 
Функция доступности для слабовидящих людей под 
названием «Укажи и говори» будет работать только 
на поддерживаемых моделях Pro с 3D-лидарным 
сканером с датчиком глубины (iPhone 12 Pro и но-
вее). Если у вас iPhone XR или SE, вы ничего этого 
не получите.

Что бы вы ни решили, дождитесь 12 сентября, что-
бы сделать правильный выбор. Именно тогда Apple 
объявит о том, что уценено, а что снято с производ-
ства. Возможно, вы захотите приобрести более ста-
рое устройство (которое все еще новее и краси-
вее вашего), а розничные продавцы часто снижают 
цены, чтобы освободить место для новых моделей.

Кроме того, при выпуске новых моделей вы по-
лучите самые выгодные предложения по трейд-
ин, особенно от оператора беспроводной связи. 

Однако прежде чем отдать свой старый телефон, 
не забудьте сделать его резервную копию. Вообще, 
лучше повременить с прощанием, пока не убеди-
тесь, что на новом телефоне все работает так, как 
вам бы этого хотелось.  

Новый iPhone 15: Обновиться или 
подождать?
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Ханс Ниманн

Спустя почти год после того, как в шахматном мире 
разразился скандал с жульничеством, соперничающие 
фракции достигли перемирия, которое должно поло-
жить конец этой эпопее.

Chess.com — популярная игровая платформа для лю-
бителей и профессиональных шахматистов, сообщила, 
что восстановит учетную запись Ханса Моке Ниманна, 
молодого американского гроссмейстера. Согласно сай-
ту, его подозревают в систематическом мошенничестве, 
он нарушил правила в более чем 100 онлайн-партиях. 
В июне судья из Восточного округа штата Миссури от-
клонил иск Ниманна на 100 миллионов долларов про-
тив Chess.com и других известных представителей шах-
матного мира.

«Я рад, что наша судебная история с Магнусом 
Карлсеном и Chess.com завершилась, и я снова смогу 
играть на Chess.com», — сказал Ниманн. «Я с нетерпе-
нием жду возможности сразиться с Магнусом в шах-
матах, а не в суде».

Споры разгорелись год назад, после того как Ниманн 
обыграл Карлсена, пятикратного чемпиона мира, в пар-
тии на престижном турнире. После этого Карлсен пол-
ностью отказался от участия в турнире. Шахматная об-
щественность быстро поняла, что Карлсен пошел на 
столь радикальные меры, потому что считал Ниманна 
шулером, и Карлсен впоследствии так и заявил.

Когда Ниманн и Карлсен встретились позже на он-
лайн-турнире, никто не сомневался в законности по-
беды Ниманна. А все потому, что Карлсен сдался уже 
на втором ходу партии.

Стремительный взлет Ниманна в рейтинге 

шахматистов вскоре стал объектом пристального вни-
мания. Сам он признал, что в отдельных случаях прибе-
гал к нелегальной помощи в онлайн-играх, но считает 
это юношескими оплошностями. Жульничество на оч-
ных играх, он категорически отрицает.

Его объяснение было быстро опровергнуто компани-
ей Chess.com, которая заявила, что 20-летний Ниманн 
жульничает гораздо чаще, чем он сам об этом говорит. 
Расследование компании показало, что Ниманн жуль-
ничал в более чем 100 онлайн-играх, в том числе в со-
ревнованиях с призовым фондом и было это совсем 
недавно, в 2020 году. Ниманн был отстранен от рабо-
ты на платформе, а шахматное сообщество задалось 
вопросом, не является ли одна из восходящих звезд 
мошенником.

Впоследствии Ниманн подал в суд, утверждая, что 
влиятельные лица в шахматном сообществе, такие как 
Chess.com и Карлсен, чья компания недавно была ку-
плена Chess.com, вступили в сговор с целью его разо-
рения. В частности, Ниманн заявил, что из-за этих обви-
нений организаторы турниров стали сторониться его 
и лишили его возможности получать призовые деньги. 
За последний год его классический рейтинг опустил-
ся с отметки 2700 до 2660, в результате чего он занял 
77-е место в мире.

Эта ситуация сделала шахматы неожиданным объек-
том внимания в социальных сетях и заставила нович-
ков задуматься о том, как кто-то может жульничать в 
шахматной игре.

Спор стал настолько причудливым, что один из ар-
гументов в судебном процессе основывался на меме 

из фильма «Мстители», который был твитнут компани-
ей Карлсена PlayMagnus, в качестве доказательства.

Накалившиеся споры также сделали возвращение 
Ниманна неловким итогом для обеих сторон.

Chess.com, Карлсен и другие, например, выдающий-
ся американский гроссмейстер и стример Хикару 
Накамура, публично называли Ниманна подозревае-
мым в мошенничестве. Ниманн и его адвокаты из компа-
нии Oved & Oved вели активную борьбу, пытаясь опро-
вергнуть эти обвинения. Теперь обе стороны пытают-
ся жить дальше, имея больше вопросов, чем ответов 
о том, что же произошло на самом деле.

На пике скандала Карлсен дал понять, что не заинтере-
сован в том, чтобы делить шахматную доску с Ниманном. 

«Я считаю, что Ниманн жульничал больше и чаще, чем 
он публично признавался», — заявил Карлсен. «Пока 
что я могу говорить только своими действиями, и эти 
действия ясно говорят о том, что я не желаю играть с 
Ниманном в шахматы».

Однако доклад Chess.com вынудил Карлсена отсту-
пить от своей позиции.

«Я готов сыграть с Ниманном в будущих соревнова-
ниях, если мы окажемся в паре», — заявил позднее 
Карлсен.

Для Ниманна это решение, похоже, означает конец 
любой возможности публичной реабилитации. Хотя 
ему разрешено вернуться на Chess.com, в заявлении 
говорится, что они движутся вперед без дальнейших 
судебных разбирательств. А это значит, что гроссмей-
стер не будет пытаться повторно подать свой откло-
ненный федеральный иск в суд.

Крейг Райзер, юрист из компании Axinn, представляю-
щий интересы Карлсена, сказал, что они рады тому, что 
Карлсен теперь может свободно продолжать играть и 
обсуждать шахматы без угрозы дальнейших стратеги-
ческих судебных разбирательств.

В релизе Chess.com говорится, что Ниманн будет рас-
сматриваться как любой другой игрок, имеющий право 
играть в любых соревнованиях. В нем также говорится, 
что сайт оставляет за собой право открывать и закры-
вать учетные записи по своему усмотрению.

«Ради блага шахматного сообщества наши клиенты 
рады оставить позади все судебные разбирательства», 
— заявили Нима Мохебби и Джейми Вайн, юристы из 
компании Latham & Watkins, представляющие интере-
сы Chess.com.

Но в заявлении компании также говорится о том, что 
все участники процесса еще могут рассказать о пикант-
ных моментах. В отличие от тех случаев, когда сторо-
ны были скованы юридическими тяжбами, теперь все 
они могут высказать свое мнение о произошедшем.

«Chess.com, Магнус, Ханс и Хикару имеют свое соб-
ственное мнение о событиях, связанных с этим спо-
ром», — говорится в релизе. «Они согласны с тем, что 
каждый из них должен иметь возможность открыто го-
ворить о своих взглядах».

Адвокаты Ниманна, в свою очередь, назвали это со-
бытие «великим днем для шахмат».

«Мы поздравляем стороны с успешным разрешением 
спора и гордимся тем, что помогли Хансу вернуться к 
любимой игре», — заявили адвокаты компании Oved 
& Oved Терренс Овед, Даррен Овед и Эндрю Ургенсон. 
«Мы верим, что Ханс и впредь будет делать правильные 
ходы как на доске, так и за ее пределами».  

Шахматный скандал улажен: Гроссмейстер 
возвращается к игре
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Дон Маклафлин

Городские власти во главе с мэром города 
Увальде Доном Маклафлином раскритикова-
ли окружного прокурора Кристину Митчелл и 
обратились в суд с новым исковым заявлением 
из-за ее причастности к сокрытию фактов в рас-
следовании массового расстрела в начальной 
школе Робба в Техасе в 2022 году, в результате 
которой погиб по меньшей мере 21 человек.

29 августа городские власти обратились в 
окружной суд Увальде с новым требовани-
ем обязать окружного прокурора Кристину 
Митчелл предоставить всю конфиденциаль-
ную информацию о стрельбе в школе частно-
му детективу Джесси Прадо, который был нанят 
местными властями для повторного расследо-
вания массового расстрела в школе и действий 
городской полиции.  

Напомним, как сообщил NBC News со ссылкой 
на департамент общественной безопасности 
Техаса, в мае 2022 года, учащиеся начальной 
школы Робба в Увальде, штат Техас стали жерт-
вами одного из самых масштабных нападений в 
истории Америки. 18-летний Сальвадор Роландо 
Рамос, действовавший в одиночку, открыл огонь 
в учебном заведении, забаррикадировался в 
здании, а позже был убит сотрудниками право-
охранительных органов. Перед нападением на 
школу Рамос ранил свою 66-летнюю бабушку. 
Губернатор Техаса Грег Эбботт сообщил, что в 
результате нападения погиб 21 человек, в том 
числе 19 детей и двое взрослых. Ещё 17 чело-
век были ранены.

Мэр Увальде Дон Маклафлин заявил: «Я считаю, 
что окружной прокурор 38-го округа Кристина 
Митчелл была замешана в сокрытии фактов 
о расследовании стрельбы в школе Робба. 
Поэтому 21 июля 2022 года городские власти 
были вынуждены привлечь к независимому рас-
следованию этой трагедии частного детектива 
Джесси Прадо из детективного агентства «JPPI 
Investigations LLC». Но, к великому сожалению, 
офис окружного прокурора Кристины Митчелл 
отказался предоставить всю необходимую ин-
формацию для завершения справедливого рас-
следования о стрельбе в школе частному детек-
тиву Джесси Прадо, в результате чего городские 
власти обратились в суд с новым исковым заяв-
лением из-за ее причастности к сокрытию фак-
тов в расследовании трагедии». 

«Прокурор Кристина Митчелл снова своего 
слова не сдержала. Городу пришлось повтор-
но подавать на нее в суд, так как она продол-
жает блокировать расследование городских 
властей. Я как мэр Увальде считаю, что про-
курор Митчелл должна незамедлительно по-
дать в отставку. Уже прошло пятнадцать меся-
цев со дня этой ужасной трагедии, и я чувствую, 
что семьи пострадавших и наше общество за-
служивают получить конкретные результаты 

расследования», добавил Маклафлин.
Как сообщают СМИ, в школе из-за его одежды 

и бедности над Сальвадором Рамосом система-
тически издевались и дразнили нищебродом. 

Стоит отметить, что за три дня до массового 
расстрела в начальной школе Робба в Instagram 
Рамос опубликовал фотографию нескольких 
винтовок типа AR15, а на странице в TikTok он 
написал пугающие слова: «В реальной жизни 
дети могут быть напуганы».

В ноябре прошлого года лейтенант Мариано 
Паргас из полицейского управления Увальде, 
который командовал операцией в школе подал 
заявление об отставке с должности. Его отстав-
ка, вероятнее всего, произошла после того, как 
телеканал CNN опубликовал разоблачающие 
аудио и видео, которые показали, что офицер 
Паргас не действовал согласно инструкции и не 
передал своевременно информацию о разво-
рачивающейся трагедии в школе. Аудиозапись 
подтверждает, что во время разговора с дис-
петчером службы экстренной помощи офицер 
Паргас своевременно не отреагировал на пе-
реданное им сообщение от 10-летней девоч-
ки Хлои Торрес, которая позвала на помощь из 
класса, где уже было несколько жертв.  А имен-
но, правоохранители бездействовали в общей 
сложности 77 минут, прежде чем проникнуть 
в класс.

Вот что сообщил диспетчер офицеру Паргасу: 
«Хлоя сообщила, что в классе №112 еще живы 
восемь или девять учеников, но она не слиш-
ком уверенна сколько на самом деле убито или 
ранено».

Офицер Паргас отвечает: «Окей, спасибо», а 
затем кладет трубку.

Здесь четко наблюдается абсолютное бездей-
ствие сотрудников полиции. А тем временем 
Сальвадор Рамос свободно разгуливает с вин-
товками по школе и расстреливает учеников. 

Бездействии властей и полиции вызвали скан-
дал в обществе, а именно когда начальник по-
лиции школьного округа Увальде принял реше-
ние не посылать полицейских внутрь здания, 
куда ворвался вооруженный убийца.

Как сообщает телеканал CNN, сотрудник пра-
воохранительных органов, принявший реше-
ние не вторгаться в класс начальной школы 
Увальде, где вооруженный преступник стре-
лял в детей и учителей, оказался начальником 
полиции школьного округа. 

Полковник Стивен Маккроу, директор 
Департамента общественной безопасности 
Техаса, заявил на пресс-конференции, что при-
нял «неправильное решение» не вступать в бой 
с стрелком раньше.

«Оглядываясь назад, я понимаю, что это было 
неправильное решение, сказал Маккроу о при-
зыве начальника полиции не противостоять 

стрелку. Это было неправильное решение. Точка. 
Этому нет оправдания».

Начальником полиции школьного округа 
Увальде являлся Педро «Пит» Арредондо, от-
мечает CNN.

Дети из начальной школы Робба неоднократ-
но звонили в службу 911 и умоляли о помощи, 
оказавшись в эпицентре самой смертоносной 
стрельбы в школе со времен бойни в Сэнди-
Хук в 2012 году.

Начальник полиции Техаса, приказавший под-
чиненным бездействовать более часа во время 
стрельбы в школе Увальде, признался, что он на-
меренно призывал держать детей в классе и не 
спасать их, сообщил вебсайт The Post Millenial.

Педро «Пит» Арредондо сделал это признание 
во время своего единственного допроса следо-
вателями на следующий день после расстрела 
детей в начальной школе Робба, в результате 
которой погибли 19 детей и два учителя. При 
этом он заявил, что слышал «много» выстрелов 
и перезарядку стрелком оружия.

Во время часового интервью, полученного 
CNN, он улыбается и шутит, а также защищает 
свое решение эвакуировать остальную часть 
школы, прежде чем попытаться спасти учеников, 
оказавшихся в ловушке в классе с Сальвадором 
Рамосом, который не спеша их расстреливал.

Это интервью было единственным, которое 
дал Арредондо, затем он прекратил сотрудниче-
ство со следствием после многочисленных об-
винений в том, что его руководство операцией 
по нейтрализации стрелка было катастрофиче-
ским. Начальник был уволен со своей должности 
в школьном совете Увальде в августе 2022 года.

Напомним, лишь спустя 77 минут после гибели 
первых детей представители властей наконец 
ворвались в класс и нейтрализовали стрелка.

С такими полицейскими и врагов не надо. 

Власти города Увальде повторно подали 
в суд на прокурора Кристину Митчелл
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Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 

Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Ищу женщину по уходу за пожилой 
женщиной. Тел.847-962-5143.

Требуются owner operators 
на местные и Midwest 
рейсы. 5-6 дней, в пятницу 
всегда дома, dry van грузы, 
парковка в Bolingbrook, IL. 
Звоните (847)401-4797, 
Кестас
Страховая компания при-
глашает на работу новых 
агентов. Звонить по тел. 
(847)668-2066, Роберт

Компания AEC Parcel Service Inc. 
приглашает на работу водителя на 
полный рабочий день. Обязанности - 

забирать посылки. Требования к кан-
дидатам: знание английского языка, 
легальный статус. Приветствуется 
знание русского, украинского, поль-
ского языков. Тел. 773-656-5558

Услуги

Sunrise Monuments Company 
изготавливает и реставрирует 
памятники. Тел. (847)602-5800

Купля-
продажа

Продаётся письменный стол 
847-529-8986.

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
ИНВЕСТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТ-
СЯ РАЗНЫЕ ВАРИАНТЫ НЕДВИЖИ-
МОСТИ С КВАРТИРАНТАМИ. ЦЕНЫ 
ОТ $100,000.Звоните Инне Гашпар 
Realty Advisors North (847)922-9478

Довиле Моцкиене 
Брокер

Покупка и продажа 
недвижимости в 
Индиане

5773 US Hwy 6
Portage, IN 46368
Mobile: 219-384-0030 Dee.mccolly.com

Dee@mccolly.com

www.acitydumpsters.com
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